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Jesus,	 „	 Mu7ainbin1i4O, "iVIQ
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001,

Retirar, na -3,, coluna, I5 lin1eaEkr-
tucalro„, SP	 Md: (24.g.',.

, Dlt 2. Muna, 221:1P e 2GP	 Sb)
Dento do Sul	 801 e Santos Du-
man 'Affz4-	 t'pág.

De.	deferindf; na Aosniá,
doa pareceres, o ;CetiraarI40 to

ice	
ry.-agg..

rnIzneto	 BaLr.sce. doe'
Estado ,de Min.n.s Gerais 	 — B'et0
norizent.e

.4-11.reioénitc, cio Gaplital. de Cr$.•
O (2.0 CÍAP)4	 6,

e consequente retorna do Illstatnto
d.? 1441 e t8-12-75i
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: gados da Companhia; Amerika PabriT
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	 Estada da Guanabara, da 20 de tlin Pau. Grande, Limitada - Pau
dezembro, dk- 19R,. det erindo, meter- èGrancle Vila, Inhomirim 
'Anus dos pa.receres„, o xec13,1erido noa f„trito- de. Dilogt cna.

'processos-, rifrs:.	 Assembléia geral extraordina'ria, de
RefoMna	 es.tatutos., soci0i0	 -2 73

.Natijiceggser.4Ggr.-1.4243	 Ceoporat.kia de Eco-
, bonda e, Cilldlte, :NACO- deS„ Empre-J Na, Circular n o 222, de .17.12.1a, gut-
gados da Rrasp,arelkLtd---Cwa	 itcsela iio1W,mio,.. Oficiat de 26,12.93
eiç (ËS),	 -	 C CSeção I, Parte II).

AsSsombléia, .geral, extraordinária de
25.10.73

Onde se Ia: Assai, SP ... 223' -
'"Barraz6polis, PR,.. T48 -- Coração

170e4,T,;:ils, é apeer.-acto .Mescernao r,',31-
• , Ce /....0,x441$3)'.. Com,uninafees: u

ConsziTmrim P.enjanwiree ninke
., AXIL 1,14= do Coas-el.:ha, azedou 4à, .
... selialzro ZaTerz Begtansian, peio
.- treu.sup„:,-o, de seu aniversArixa nar.22--

,clo, ecosnacio no C1412 flasze ra,C3 41:r.re-
í- sentando as: feIteitagees de tedes c'P,
'coMp,r..n.b.sires d,r..T ikstre anlversartz,u-
'tt- zest- CoI•eg,r,2,&r.,„ O Sazil.lor . Preá-
'. gente 4-.1.à.. -3U.'!:epoz,.. nez.-fle c.c.-rse,L, o ,'"•n-
.:balli,o • :roli •eo q,...1a, o? cone =-,...:111,e1r9, .Zg„:-
vez l"-Ç,O 53.1toCSLUI raál2a ...V.,,Tc, DI•e7z1e

•G,NKI:),. ,g,t4 4-arla,r+lualkiri;%. O 0.1/ZSCD:12-1-
ro Zwürzr...: . E::-/g13.r.-sslea agradeceu, ,Imi,-

.aroiliwkdc.. as .Tà.Onie • p11.5., rezatt:fir,s,
reafirmando..111.115, ilIng Ve-2?... a coT,31,74,-.t-• ,.- 	 .. 30P,, :13 - , 11,:-.- rara. recebendo; dos a.,.eu,s..

•aint-oe ''L d.4... In4laTfll,7„. partt,-.;:uNiarr:int-e
1-. -os Sen.lmes Cor.:. ,leibAiros„ o que taro

contrtll,..31,MO.. deci zarn,:-,ntoz, palfa O ate-

	

.	 ,
Ce.S'SQ cDe. átia.2:..e.s..ão,.. O MÍ,::';',..4Tafle, C&.eM.,-
.EVfurcl CO M.Q11"in--0)j.' W.1 .9, 2> prlikzinatá. aia,

13 . I.e.,;:n boraz.:',„ com al'.,,_:trestea...,n.a do
' .111:o.w. Sr_ .Lx/11:rde,2a. cios Wranszy.;ate:.z„,
: realizar-,,...e-ji. ,'..:;,, .eoinidarie atasts:N. à
' conclutl,z, claz etraa de fizaçãe elzr, 'Fm
'de, Ri....7. Manspittr.be e men-10.01
. sugs oudiçéco de na.vegar,idacls„ na
did,„-'•i dos Pstado.=» da gsrxta. Catartnip,

. e Bic,, Grende dr---:.4 SRL 1centaou que
'cr..rad"...7, eari,,‘, d.,e 3, 1.30a a,is-arin, ?„ezt.,..-DJ,	 .	 .	 .

x-e.,,:tastlyártri 	 de enU,:1.43.a.
•e said,a dà. sonlhawacó*e„ Nada Mali

!
, blf.i7:,:i1Cr.,',",1 o, tr.;;LfV3' . ,,,,I, sembs-le preskruz_
te ,..lvackee lpTe.-z-z-ziça de todas e. dá
por oa10acld 4.1s traba13ie.4,. dez

w,,,Jares, de elyzzalra,
Secratdria Substituta do. Presi,ifento
tio. Mgr-n.4ifsnre...!: a zesett•e. 4ta,
te:1.c	 contorine por'
dos rat eLuccf por mina, Pele Pze-sid.,,mitle. e c1,4nol.: donselke4roz. Rie da
;faceiro. 4 de setembro da 1875.
.ffiãuge2	 aiíde-
brouta Acujo"	 á*.l'aven Boghos-

• 'COSMO RACIONAL •

DE. PORTOS E .WAS
-4•

•Pauto Pfoitkl, renekNe, (14 SiTra

r.	 POrje Ir de Arando -	 00'405',
Veikra éta „4.maifair	 •

...4árde 1.012. .1;ZW7Zfljp.).. .Ordla'élria„
CoeD:P'3i7to	 Pastem	 Ti7att

.WacrQdro rsehada re.eta
'1,3:11e1r71.1i.e, tio ;nfi.' :',12:Vr7VP .I.t,	 Isez:
,tel•Tro.

',s.2!;1:ante

	

,,o	 Pro,.
g iac .C1'. '011.1:25.37; ".Ear..=.-Vaos

Geral ,`., .̀47,1b.,s',Watto do DNPVN.
• -.E.leajno.tra Lur.1co Cua - =PS.

PPerdePi.nta rerr,..tM:ut, da Silva
ili

cie

C,3,121fAu	do•

cr .,1„.'" do, roéa de se,-,-,shnbre
e Estenta

Rétrallfr-",-,_
.`,5",:c!‘,..5:nat de Portos erás'

anu:224.1.7., 7.10aniSo•Ortfkktá'ria do -.....
CTPVlt	 .

Sob a 1?r.er-4d&rxcia, cia Eaege
Aease..o Gee e

caiu á J..-52,iztztga. doa X:foins4he1ras Ac.f4
zeu inir,-ãlf312.2.d.:15„ (srdevn d6 na: MA:

d±:senUcia. à tiptavad% a Ata. de
F41,, Reanno.Cm”'

...e1.11aira Lat.?, carks 1,-,Filsga	 Auzta,
zelata Precesms CINPV1i-rra4

Vale:soa 1,19 .73, 281145,, 221-13 e .22343,,,
'referent41r a atlararso cie terrenos

.Tr.turkIJ.12, -ate nome ee P.esSzta
da Oltvet•ra Cm:alm.:mit' e- de •oub..-es..,*
voto cio Relator favto,,,-árai aos .a.foxa:4!
mentos, unIA. Vez nes ce ter:lu:hes ukt

d.w.ussaa e votaçaq,, aptencle tyte-
sc,logeo- n.P	 gegur%
Canseneb, Bçlsjourlin , É01:gg ÇÉRk
roleta o- Procesed 0101*-4:1' 40-1M
;ra:ferento à reformulação: d PrOfema'

:r%g;t75.r.,..-Ptil'ale4PC4:1etad,ojOueéreihocii,:„
enereírlo de 1145. O vet,e de Metarcar,
•'1 41.,Cilitendo' a tan.recer: da, Assessoria cce
Conselho, é favorá,vel 	 ,naprovtio ti

oc	

o

NAVEGAVEllíz.5,
Vita cia

emano, WatiOnall ,PMio-á' V(4,:71-
.2V:.avega.vezs,,. 2,0aMat* '/ZQ 24c4., quatro
- Ut,a1/742,•on dá, anirnoreacquka o se.-

tanta: •o frêS.,.. •

Consellzeins preeenteet•
•el.•áran •o	 Are..iejo .Goas

Irestdente	 reitiwaR 13.9gZi4)sslan
piretor-Gera• de,	Reaja-
„rninitieo Cruz	 IvaPS	 P.au.10
Pinte Parreira da Silva	 exr
Magoei ,Poggi de Araigo
stm.e4g-Au Luiz CarlOs- Veiga do
;Alterai 

.4ez quatra= dias: de nula- tie Mem-
bro da0..,ài! novecentos e ,„-ictenta G três,
realizou-se, na Sala de naunitlles do
'Com-olhe	 iva1 de Portos e V.12is

a. IlatxmOnadragésiam
prini4irm., Reunião Ordinária cia „..
oNrint, Opzesicrécia.de garp-
nlieiro. RTildckzande . cle Ararigo Goes e
cora a, preseuea. dos CUN.-5:ellieb.r.cs aci-
ma inencionados., 0rcleig dc 1ia4,
da e discutida é .kmavada a Ata, da
1. tntLa 1.:;teteetão.. Micialinzente„ e Zoa-
saiba:ire, uiy Pintct Parreira da Sfi.--
Va reiata ca Prol:lesme W-9 VíN
OS 7-7, 2.7:3.43 e 28.--73. relwantcs:

aforamentov -, cia terranos- de mari,
nha enz some da AsSoc.,,I.ração Instru-
tora d,a, juventude Point-liba e de
troa. O votr..?„ de. Relator é,: favozá;-,7:?,1
aos aforamentami, urna vez que -os ter-
renas não iêca iMerèsse
Posto, era disemssão, e votaqão,.e,n}ro-
Vade (aResalM.Y.-„ão mInnex4,) 1.0gal.ZrZ3)-.
4 seguir, cp C aelaeira Luiz Ca4ca
Veiga da Amaáll roiata g Pruco,--,..co

reasitiVe à onera-
.çãO clá Riesotnt,Lio no- 9531-1n2,. cp-Je
aproreu ipalWate„o rnernerialt dos,
oril~ e e orçamenta, referentes
consubwee de sina gnarlIa na portri5
cie	 Sztii aalr.ão €SP) ,„, pelb seu Can-

MINI
TRANSPQ FfrES

e:saltai-kl:o, Para o fim da otikatim
nr,odteteg,to: de oiça/menta aprovai-

. CM, 21.757„76:, .tuinibe e lam 11154
Selletegiáis e. sessenta e sete enrZern3
e satc%,a e seis- centavos) para .-.
est$ 22.53i3'& (vinte e sete rnil, nove-

• cestos e sessenta e sela ecuza;.re,...'v e
• trinta e neve cerhavef). O rota do

ROI:12bn é peia ali:nação cia orprw.,,,n-
•ta de que trata a Resolução ufanam•• g33 .„1,172; na, coilEarraT,dade- do FaraCCO,
.• da Mse.e3o2à1, de Consaao, Poste em
cliwassão e votagilo„. é aprw.rado tae-
soltç(o ntimera 1,041.21-72),, Tem, a

•1• paárm o. Consalkeire, l'Vanc,-el.' Paui.

•

de Araujo, coie relata e PrzevJse ......
• COPV:t;l' ntnero z.372-72.,. referente ao.

Termo Adittze, ao Contrato :).a..”
firmado entre e DITM11,• como rrz?.er-.
ventente, e as. et:prosas 35..zillikamp..me,-
illartme, .ECeavy Inclusuntes Co, Latia. e

, C.. Viola ,24, Co. Ltd.„.. corno ceei:anos,
' figurando afiz-Lr-4 ZCISA — Ertge

-nharia,, Cein.6rei.a e Inclifftstria S. .A..•,
coma cosaierdria, referinde-se o . aCI.--
tan5.,,rite.- k"), re,tificação de valer ou-

-trate:g e a pror.rogafp.o d.o prazo para
' a concluziic das cbras, 0, vuto de nv7.-.•-
Iater é 1.-„ala ar.s c: friatilãO do Aditiv,2:,. de

' 2!COUãO cem O. IT-ItWilWge etz7Á
' da O.511:.?..elho,. Posto en'i, discusslo e

wite,n:"-1.4, é al,Tro-vado, (Resoluoão, tr,t-
:0.-.wro 1. 041. 2; 73) . Em secífá...ne ia, o

. Conselheiro Benjw.uirri ".rp'.,'urico Cruz
•xInitã, e- "...?vecessi.-.1e.'N.Engn u.7 rs00-73,
caze v:inta da COUrerea rri:~a ..—
4-r-rffiC:1:0111C, rtamade ent-re . a ....
.1:15,,lPVIT Os Ca, Docas de Santos,
relativo à contrataeha do obrar e ser-

' viços constantes de Fase V; de Ger-
', redor cie Exportallo da Porta de San-
toe, O - .7„Qti,h, do Relatar é pebe'ag.ffa,-
raçíj..ol Cl , reteritio, COV.rdal.o",. ria em:-
gav.:1139,de d'e Plar-eur Ér--,1, AssessetIrt it
do Cc-.).m.el'ho,,.. Posto eto discusfflO e

" CtIMENTO • MANCHADO
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1 Ó expediente daS, erepartzçoes
pilblieaS, destinado à publieação,'
porá recebido na, Seção de .007rinn2-"

aço'es até : as 17 - Unte. O atendi
nento do público pela Seção. .cle

cZaeeio , será de 12 : eds la -horas
• 2) Os originais para publicação,-
devidamente autenticados, •deverão.
ser datilografados diretamente, em
espaça dois, em papel :acetinado ou
apergaminhaclo, medindo 22x33
timetros, sem emendas ou rasuras
que dificultem .a sua compreensão,
em 'esPecial quando contiverem ta-
belas.

Serão admitidas Cópias em tinta
preta e_ indelével, 0- critério do

3). Os originais encaminhados
pubticação não serão restituídos (a-
partes.

4) As reclamações pertinentes a
matéria retribuída, nos eCtSQS
erro. eu omissão, serão eneaqninliaclas,
por esCrita; e Seção 'de Redação, até
o ,quinta c/iiz útil Obsegilente
publicação.:

5) As assinaturas serão tomarias
no Dl:N. O. -transporte -por.
aérea será contratado separadamente
.aanz a Delegacia da Emprêsa Bra
sileira de Correios e Telégrafos em
Brasília. Esta 'vedará se encarregar
'também de encainin7tar o ,peclido .de.
'assinatura :ao &T.N. Neste' -caso
assinante dirigirei ao-	 .a
tUdo de assinatura e o paúaniento do'
Valor ,eorrespOndente„, 224 forma
itera: se-guinde.

6). , A ,reffiessa- fie VU,Wrè0 pata
assinatura, n'ae . será ,acomptinlisda
de esclarecimentos 'guante sua;
aplioaçáo, 467ii feita sermeMe 2207

:Semestre 0.1J,* 01 j0'CS; u.*.n

ASSINATUR,AS

Einn\TOIONÁRIOS

Semestra co.;8,506.mte..0“ Cv$
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4,	 EXt6TiOr

referido Programa., Posto em &um,
São o votação, : .é .Aprovade (Resolução:
n.o ' 1..042..2-73) Tem a. palavra o 'Con-
aelheiro.- Manoel .Poggi de Araujo, que
relata a Prooasso •CNPVN..n.°
trata do 27.0- Termo Aditivo ao •Con-
trato de Financiamento, firmado en-
tre -O DNPVN e Maseliinen E:Oen
Auseerillandelstrieb Der Deutgefierri,
;Dairiákratisehen Republik, referindo-
Se o aditamento . ao 'fornecimento de
pegas elétripas o mecarncas por conta
-dá saldo ,clo finandatnento. O voto , do
Relejtor é pela ,aprovação 'da Aclitim
de acordo com o Parecer da Assessoria
do' Conselho. Posto em diseuesão
ii0tP,0,0, é Aprovada .(Resolução nu-

, mero 1.042.2-73) . i Ainda eorn a pata-
'tira, o mesmo Conselheiro relata o;
Precto,so ONPVN-n,9 102-73. referente

baixa e à alienação do anto-guiri-:
deste DEM:AG no 2, 'sal) a resporieabl-
li-dade. da Administração-elo. Porto de:
Recife, no Estado de Pernambuco, a:
yoto do 1. /elator, favorável :à, baixa e-

alienação. Posto em • cliscusSão 'e Vo-
tação, h .Aprovado (rteselução nurne-,
TO 1.042.4,73). Nada Mais havendo a'
tratar, o Senhor Presidente agradece:
a Presença 'de tedoSe ,da por encerra.,:
rados ás trabalhes. dos quais, eu, Neu-;
na Tavares cl.e •Oliveira, Secretaria.Sne
bstitUta dia Presidente do ONPVN, la-
vrei R. presente Ata, Rue lida ,e achada
e,onforine ,por todo, vai assinada
mim, pelo Presidente e demais :Conf,
&Sineiros.. Rio de JankirO: 06. -de
lembro , de 1973..	 ,IVitsa, -Tavares de:
Oliveira	 H...Araufb -Odes	 Joàéi
Guimarães Barreiros	 BertjaMint:
.E.prico Crus	 Pauto: Pinto Ferreir
d	

a
a Silva	 Manoel, :Poggi'de Araujo.i

fokig Carlos Veiga da Aniaral.
jardy...S.éllot ,Corrêa..

.	 •
Áta a i .,,043?1 :Reunido Draine:iria, do

OPMelhO .Nacgotat 'de .Port0s. e Vias
Nave -OVOU, realisada no dia onze
da.setenffire-demit ~centos. é Se-
tenta'e..tréd.	 • ';

Conselheiros presentes:
Rildebrande -de Araúja Góes .— Proa; .

sidente 'Zaven BOghoSsian, Diretere
gera/ do. DNPVN .Benjanairia

PORTE a11E0
tlAo	 senzçstra2 cf$ 10200 	 Amial 4. Cr$ 204,00'

NUMERO AVULSO
zz.zO gueÇa, de Waine'o avulso figura na OltiMa pagina dè -cada

exemplar.
— O 22wQo do ,exein,plar atrasado serd acrescido de Cr$ 0401, ee tto

ni,esn'to. dm e de Cr$ :1)1; par MO, 'tO de ozos antsyiores

Exteriár-
Ano	 OCkg suckg..x..4 2!n:.,t0 00,100? j, Cr$ 1200O Ano	 9/	 0,0.7 en	 35,90,

'referente.. .a. serviços a sereni :realiza=
:dos com traçadores , radioativos, no,
Porto de "Santos, ratifiCado pelo , Tór-
ino celelga,dO entre -o ,prititeito e -a

Braálleira dó Tecnologia Nu_
, c/ear.: O Vote. -do Relater é favorável,

aprovação clo'CoriVênie ,ede sua ia--'
r..4t%cops,Udoeoacocorlidsoell,romovoáVr.e.egra,ga..,

,cusoN0 q votação,	 .ápró*rado,
lução :número- 1...049.443).
nações: O Censellieire ,zuven Bo.

:ghossign, Diretor -Geral do DNPVN,;
e0mUtgeou a inauguração, na dia Be

,das obras da barra ste Mampitnbae
na divisa. dos Estados de Santa na-:
tara e Rio .qrande do Sul. Disse.
que o ato inauguratório tentou ootn

,presença do Exino. :Sr., Ministre:
-doa- Transportes e de Cerca dó 2.,000
pessoas, Observou, :que,- na ensejo,

,unt :bardo dá 40,00 metros,. ,calando
metros, penetrou na barra, O, que

Indica o -sucesso da -obra realizada,
verilleando-se urna tendência para
que a profundidade ..abinja, errl futuro,
3,00 Metros. Nadá inale havendo a
tratar, o Senhor Presidente agradece
a presença de todos é da por encerra-
dos os trabalhos, dos .qUais, eu, Nau-
na Tavares de Oliveira, 'Secretária

,Substituta do presidente da ÇN'liVN-,;
lavrei a .presente Ata, : que lida e
achada conforme per todos, : vai asai- •
nada pai' mim, pelo Presidente e 'de- -
mais 'Conselheires. Rio de Janeiro,:
11 cio setembro , de 1973., 'Neusa,
Tavares 'de- Oliveira gilclebranda
de- Araújo Goes,, Presidente .— .Zaven
BagnaSSian, — Benjamin Eurieq• Cru?
.— Paulo Pinto . Ferreira da Sika —
.Manoet Poggi de Araújo 	 Jarcly
Unos Corrêa	 Luis Carlos Veiga do
Amaral..

Ata da 1044o Reunião 'Ordinciria, do
'• Conselho Nacional de Portos' e Vias

Navegáveis, realigada no dia Tia-
engode Setembro de mii io'ieeiifoe
e seténtos e três.

Conselheiros presentes:
Hildebrando de Araújo Coes — Pre-

sidente Zaven Boghossian '
tor-Gerai do DNPVN — Benjamins
EariCo Cruz — MTPS — Paulo Pinto

Mensal	 CW?

-co Cruz -- MTPS — Paulo Pinto For .
-reira da Silva — CNT -- Manoel Pog-

, gi de Araújo — SUNAMAM — Jarçly
Séllos Corrêa — BNDE Luiz Car-
los Veiga do Amaral — MM,

Aos Onze dias do mês do setembro:
de mil novecentos e .setenta e três,
realizou-se, na, Sala de Reuniões do
'Conselho :Nacional de Portos e Vias
NaVegávOis, a milésima quadragest-
Ina terceira .1"teuniN0 'Ordinária do
CNPVN, sob a Presidência do Enge-
nheiro Hildebrando de Ame) Góes e

..coin a presença dos Conselheiros aci-
ma mencionados. Ordem do Dia: Li-
da e diseutida, é aprovada a Ata da
1.042a Reunião. Inicialmente, o , Con-
selheiro 1VIanoe/ Poggi de Araújo re-
lata o Processo ONPVN no 22-63, re-
ferente à nova tarifa parao . Porto de
ilhéus, no Estado da Bahia. O veto
, do Relator é favorável à aprovação da
nova tarifa, de acordo corri os Parece-
res das Assessorias do Conselho p
SUNAMAM. posto em disCussão e
votação, e aprovado (Resolução nivo
*mero 1;0431-73). A seguir, o ,,Conse-,
lheiro Benjamim Enrico Cruz relata,

Precesso CNPVN no 302-73, relativie
ao ,Contrato cio Abertura de Crédito'
'para prover diversos projetos portuá-‘;
`rios; firmado entre o DNPVN e o
Banco do Brasil S. A, O voto do Re-
lator é pela aProvaçito do Contrato,:

.coriformidade -cem o Parecer da
Assessoria :do Conselho. Posto em dis-
cussão e votação, é aprovado (Reso-
lução número 1.043..2-73). Prosse-
guindo, o Conselheiro Luiz Carlos
'Veiga do Animal relata o Processo
,cNpvN. número 301-73, que trata da
construeão de um trapiche de madei-
ra de lei a ser executado por L. J.
:Vasconcelos, em área de adininistra,e
oãó do Porto de Belém, no Estado do
:Para. a vote do Relato-' é no sentido'
,de autorizar a construção em conforhe
lindado com a Minuta de Resolução,
elaborada pela Assessoria do Conse-
lho Posto em 'cliscuSge a-votae4O,"h
Orovacio .(ReSoluçáo n. 443,343)..
Tem g palavra o Conselheiro Jardy
Sólios -Corrêa, para relatar o Processo
:CNPVN numere 277-73, relativo ao
Convênio firmado entre- o DNPVN o
o instituto de .Pesquisas Radioativas,

Chegue ou çale. „postal; em favorc't,',e
-Tesoureiro do: Departamento' de Lm.,
'prensa Nacional, Quanto ao etttarCIÀ.
;to de porte Ctdr00, em favor tia De-
legacia Regional -da Empresa Brasi-
leira de Correios e Telékreics enz
Brasilia

7) No caso de porte aéreo para
'IocalWacle não servida per êsse meia
d .:, transporte, a Delegcteia Regional
da Emprêsa. ria Correios e
Teldgrafos em Brasília se obriga a
completar o encaminhamento ao des-
tinatário por outras vias, independen-
temente de acréscimo no preço

8) A Delegacia Regional da Em-
prêsa Brasileira de Correios .e Telé-
grafos em Brasília' reserva-se ó di-
reito de reafustar os seus preços, no
.case de elevação de tarifas com ar-
cicio aéreas, mediante aviso-prévio
aos assinantes

9) Os prazos da assinatura ,po-
derdo ser .semestral ou anual e se
iniciardo sempre no primeiro dia fetn
do mas subseqüente. O pedido de
porte aéreo ;poderá . 'ser Mensal,. se-,
nzestral ou -anual. O pra0 das. :assi-
naturas para o Exterior 'sbmente
fzmia7 e não haverá transporte por
:via aérea.

10). 4 renovação devera ser solict-
lada adm. antecedência de 30 (lias do
.vencfmoztó , da assinatura e do •pofte
.aéreo. Vencidos, serão: .susrensoa ifl
;dependentemente de avYsia-prèvia.
- 11) Para receberem os sliplemen,
't00 às ediedeá (toá drpdas, .tOficiate, OS.
,Ésáiàttiztéo :deverão sólicitd-!os nó ato -
da assinatura.

'12): 'Os ,pediclos de- asSetaturaS
'SerOldOres :devera, ser: ;eneconinirgrlós-
COM ,eónzprei2xtn*6 ,	 suo sitticiçdó:
funcional.

,

Ano

dow.n••0~080..0e0~0,0

Ferreira dá Biltra O NT: — Jarcly
Mios ,COrrea, = BNDE : = Luiz Carlos
Veiga do Amaral e- XMI.

Aos quatorze dias (1"0, zneS de :setem-
bro de mil novecentose setenta e ,tree,
realizou-se, na Sala de Reuniões do
'COnselhe Nacional dó ~toa e Vias
Navegáveis, à milésima quadragési-
Ma quarta Retinião Oridnári's, Çlo
CNPVN, sob la Presidência, do Enge-
nheiro Hildebrarido de Araujo COO
:e com a presença doS COrrielbeiros

nieneionados. Ordem do Dia:
'Lida e discutida, é :aprovada a Ata
da 1043° Reuniãe. inicialmente, o
'CenCelheire Paulo Pinto Ferreira da
,F.3. 11Va relata os Processos ONPVN nú-
meros 128-73-, 20543; 294-73 e 295-73,
referentes a afere:mentos de terrenos
de marinha oin nome de : SAPECA —
,Sociedade • ,Agropecuária, 	 Peses, e
Çacc., CO1i0:01b , é Indústria, S. A. e
de outros. O voto do Pelador á fa-
vorável aos afóramentes; tuna vez C11,-10
OS terrenos não tem interesse portuá,
rio, Posto oiti 'discussão e votação, é
aprovado .(Reselnção ,riamero
1044.1-73) A seguir, o :COnseiheiro.
Manoel Poggi de Areado, relata o Pro-
cesso ÕNPVN nuinero :28,4-73 que
trata do projeto. especificações o o...o-.çamento, referentes às ,obras e aos
:serviços dereetauração da rede tele-
fônica, para navios, do Porto ;Cif: Rio
O-rande, O voto do Relator é péla
aprovação da referida documentação
'técnica, ria .conformidade co Pa:oecer
;da Assessoria do OonSelho. Posto em
clis:clisaão e :Votaçãe:, é ,aprovado- (ite-
soltição numero 1.044.273).. :Tem ápalavra o :Conselheiro Luiz Carlos
Veiga do Amaral, para :relatar o Pra-,
cesso CNPVINI núniero rela.tivo.
ao :Termo de ' Corneeilio DVN-GEO
nunlqre 1143, ,firmado entre O
DNPVN e cigaristituto de Pesquisas
Tecnológica. clexSãOÉ Paulo, r eferente O;eNecução .dó .est-tídós .geológicos e geo-
técnico% na aireas de interesse dó
projete e: clal'olinpla,ntação das Obrasde melherainentõ das condições de
navegabilidade :,do rio Piracicaba

desde a Barragem de America-na até á Barragem Bonita. O Relator
vota favoravelmente ã aprovação do
referido Termo de ,aeordo com é mi-
n via de Resolução elabora :da nela
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,	 ..,•Assessoria Cio Conselho. Posto em dis- - 'solução a° 1045.5.73). Em sequência vadia . (Resolução número 1.546.4-73), : . trabarnos, 'doa :quais, -ett, klezt$a f(1,a2x0.cessão e votação; réapraVado (Res-o- ' I) Conselheiro . Benjamim Luineo ,Orpzlução número	 Nada -Mais' havendoa tratar, o áenlicW reS. de" b/i0i/k4, secretãxia stbstituta1044,2-73). Em sequen- relata o Peocesso ,CNPVN n.o  403 :-.72,' PreSidente agradeee a preesnça. de --ta.....do Presidente da .CPVN, laVrel a pra-eia, o Conselheiro Javely Senos Correa que, trata dá reformulação do Piora- .dos e dá por ano-errarias as trabalhos Ata, :que lida e adiada .confor-relata o Processo CNPVN mimar° nia de Aplicação dos Rectims do Futi- • dos quais, eu, Neusa Taya,res. de 011e Me Por todos, vai assinada .por mim,:305-73, referante ao contrato finam- do de. Malhorarnento do Parto de Mu- ' veira, S,ecretária, substituta do iam, pelo Presidentee e demais Conselhel,:	 do .entre o DNPVN e a Hungariala , euripe, para o exercício de 1 .973. O vo- , siciente do CNPVN,Bhipyards .anci- -Cranct ri 4ctory, para to do Relatar é favorável .4), reformu- Ata, que lida e achada, conforme por
lavrei a presente ras. RIO cie janeiro,: 25 de .setembrode 1973— Hildebrande de A742210,0 fornecimento, pela segunda, de taça° do Programa, de acordo com .0 todos, vai assina,ela por mim; De10; Góes- - -Orlando Ferreera da ,Costa -:guindastes ' flutuantes, mediante fl- Parec,aa, da Assessoria 0t) Conselho. presidente e demais Conselheiros.. - Benjajamim Eurico Cruz, - Paulonancianientoa O . vota cio Relato], :é no posto em di.scussão e votação, é atiro- Rdo dê Janeiro, 21 de setembro. de 19.73.. Pinto Perreira ela Selva - ManoelSentida de aproV,ar a C.ontrata, de aada -(Resolação n.° 1045.4.13) . . Nada: - Neitsa 1ana2És de Oliveirct. .-Hil- Poggi de Araúlo -- Luiz Caries 'Veigaacordo com a Parecer da . Assessoria mais havendo a tratar, o Sen .hor Pre,-' debrCtlild0 Cie AratilY0 Góes. ___ José do Amaral - Jarelg Sdllos Corrêa.? de Conselho. Posto em .discoaelo e

--sidente agradec.e a presença de todos Guimarães Barl.eilvs. -- Benjamin'	 vota .ção,. é aprovado (Resolução nu-dá por enoerrados * as trabalhaa, dos Burgo° CrUZ. - Paulo Pinto Ferreira Ata eia 1 . 048'.° Reunido Ordinária, aoMero 1044.4-73).. Comunicações: .0 quaia, eu, Neu,sa, Ta.varea de Oliveira. da Silva. - Manoel Poggi? de Araft-
e 

Conselho Nacional de Portos e Vias:Comei:heir° Diretor ,Geral conwalicOU

achada Conforme por todos,,
.	 is, rzada	 ?d vinte

Secretária Substituta do Pr.;.,,sidente /o. - LUC Carlos Veiga do Aniaral. Navegáve	 eali	 ia
il

? eine, 4.a feira, cila 19 . do corrente, pro,intn,ciará Conferência, .sobre Politica, do CNPVN, lavrei a presente Ata, .que 	 ,	 . e .oito ele setembro de mno novecen-tos e setenta e três.\	 Portnária e Vias Navegáveis- na Es"-
.a	 .	

lida , e
vai assinada por mim, pelo Presidente Ata .da 1.047. Reunida 01klinalria, 'docola de Gilorr Naval Naáa mais

	

is	 Nacional de Portos e Vias	 Conselheiros presentes":
a ,á

havendb::a tratar, eaSenhor Presiden- ro; 1-3 cie setembro de 1 :973.. - Hilele-' A

	

c ? demais 'Conselheiros. Ria da janela'	 lavegclveis, realizada no dia vinte 
Hilelebrando de A	 Goes -- Pe

te agradece a presenç de todos e d 	 á-ze eine° de setembro . d mill nanecen- ,sident é	 raujo,Per :encerrados :os trabalhos; dos ibi.le.a?.?rzet.c/LAPo'sirt.Gte,B.e.77jçtmo_aarblaEllczr.,.

DCosta

do	
tos .e .setenta .e três. * Affonso. Henriq.ue Furtado Portugal

quais, eu) Neusa .Tavares de :Oliveira,
ConSelbeiros :presentes:

DNPVN.

•
- Diretor-Garal Substituto do

earetária u	
........ ,cio-CNPV,N,. lavrei a presente Ata, que

S' 	 Sbstituta,	 Presidente . j.Soirclay. --s6111101: scerloceolriféeffi,...,..der4Auirzadcfoa.70-16, .,.. wirierarido; ,"
rico Cruz.. - Paulo Pinto ? Ferreira da

Araújo- "Cf. óes -,' Benjamim. Bone°
'
 , Cruz - MTPS.

lida e :achada confarnie por todos .„ Vaiaàsinada por Irilm, pelo :Êresidente 'e ' V°igc!"'dc' itraarfa.

	

	
. Presidente ---=. 

Orlando Farreira :da'. Paulo Pinto IerrPira. da Silva ---- iretor-Geral Substituto. do oNT:.demais COnsalltal roa. :Rio .de Janeiro; , 	 :DNPVN -a- Benjamim Banco 'Crtiz - 	 Ma:noel-P	 ...........

	

. 14 dá iseteinbro de 1973, -- Neusa .	 láTÉS - Paulo Pinto Ferreira eia STIN	 oggi de Araujo -
AYIAM.?- --.

.7. rieva res de ?Olivet -ia - ifildebrand0 
Ata ela 1.046,a ROUniet0 .0

, 	 .

rdineirta ela
.Conselho Nacional de Portos	

. '
e Vias' Silvae- CNT -- Manoel: Pag,g1 dede Arafelo Góes	 Zaven Dogliossicen Navegáveis realizada no dia vinte e	 -

Araújo - :SUNAMAM -- Iatiz ,Carlos: Luiz Carlea Veiga do Ah-laxai—-e 11..elt jelMinl Enrico . Cruz - Paulo

	

;	 ..
unt ?ele setenibra de mil novecentos Veiga ao mnaaal ._._ mu - :Jardy; '1‘1,7-fai,c.ly séilPinto Ferreira da Suba - Manoel É setenta e três	 os ,0511,6a , ,,... BNpE:.S	 i3ellos 'Çorrea - NDEpogot de Araftio ? -.. Jatai) Séllos Cor-1'reci --- Luiz Carlos. Veiga -do ilmarca.

.....„.....,;-.

W.111

nnn••

•n•

,	 Aos. vinte -e oito -dias ,do mês dá se-.	 -Conselheiros -presentes:	 A.as vinte e .cinco diaa do. mês . cle .tenibro de mil .Miv,ecentoa e setenta e
,

Hildebrancio de Ara:ti-jia-Góes -- Pio. ..setarribro de mil novecentos ,e .setenta troa, realizouase,. na Bala de Reuniões.
:	 :

2Benjami
etor,Geral S

Ata da 1 545.° Reit 	 ,0 tr." realeaaa...ae, ta Sala .de R,e- ' do 'Conselho' Nacional de Pertos
. e Vias

::dão Ord- - inária, do &ideai:te - Jc>sé .Guirriarãoa Bauèll'ó$ uiliôes .do :Conselho aciona de Pore eNavegáveis, a miléahna quadragésitna
o :Cf(MSCP0' Nacional de portos ,e Vias - Dir	 .tiOistittito do  :	 ' tos e Vias Naaregávels, aaknilêslina xlaa-, eitava Reunião 'Ordinária do .CNPVN. .:
. Navegdneis, realizada na ,dia cle7r,,oitó DNPVN :--	 n.' 1-1-"'iw C‘I'13 — dra gésima .sétima Reunia° . 'Ordinária' sob a Presidência do Eng:a Hildebran,tenta e três?.

de Sete de, mil novecentos e Se-. MTPS - Paulo pinto Ferreira 
da Silw cio CNPVN, :spb a Presidência .do Elio do dá Araujo, Goea- e coma, preSemtaia - CNT - Manoel Pogeal cl' Ara'ü' "..genheiro ilildebrando ae, Aramo c-,á'es dos :Conselheieos. acida menelanados.Consellieims .presentest. 	 :jo - .SUNAMAM -- Luiz .Carlos Viii-: ,éi com a presença , dos -Conselheiros 'Ordem do' Dia: Lida, e diScutida, 

é :
gat, do . Amaral - mm.

Aprovada. a Ata da L.047.a Retidão.
Hildeliranda de -Araujo, :Góes - Pre-:

,	 adita mencionados. Ordem :do Dia?:
: "Inicialmente, a 'Conselheiro Paulo

:sitiante. - ',Orla/ida. Ferreira da Costa- Dirater-deral Substituto do ... -.. Aos Vinte e um dias 
. do mês - de se- Lida e -discutida, é Aprovada a Ata,:

terabro de mil novecentos e setenta
:Çagans1è	 Pinto Ferreira 'da Silva eelata os Pra-

.10b4e6iatoRivieriariniaoace pInoigiall.dneeriAtát:rucmooDNPVN - Benjamim Eurico Cruz -- e três,. realiZeu-se, na Sala de Reu,
relata os Processos CNPVN números. 73 e 32.4-73, referentes a afarainentis

cessas ,CN-PVN-ns. .32143, -322,72, ::?-23-_MTPS -- Patilo . Pinie Parreira, da Sil". niõees do Conselho Nacional de Portos
è Vi Navegáveis a milésima qua- 315-73, 316-73; 217-.73 e 318-73, refe- de terrenos de tnarinha em nome da. Va - ONT .--e. Manoel' Poggi de Arau-:

--	 ,s '	
.as	 ,	 ,-dragésima .sexta • .R-euniã'o Ordinária , ,rentes a afóramantos .cle terrenoa de José Bortman á de eutros. .0 vota dojó "-- SUNAMAM Jardy Sélla Coro 

rêa - BNDE, -.., Luiz Carlos Veiga tio r.lo CNPVN., Sob a Presidência . do ER-,
'.	 "
marinha, em nome ela Abram Alberto Relatoraé 'favalável aos 

aforamentoa,.Amaral ,- 	 genheiro Hildebrando . de .Araújo Góes 	
uma vez que es terreinos não têm ide,.lator é favor

Bortman e do outros
aval aos aforamentos,O veto do Re- resse portuária. Posto . em ' disetissão e.

Aos dezoito diaS co- mês de setem-. p com
, a presença dos "Coreselliáiros,

acima niencionaclaS	 Or dem dá Dia ? ma vez que os tei.oenos não têm ina 'votação, é Aprovado , (ResoluçãO tiii-
,4	 liro de mil novecentos e setenta, e três;	

.
,t5 eresse portuário:. Posto em clisaussão' alara 1.. 048.1-13). A seguir, o Canses

	 .
realiZeu.-Se, na Sala ele, Reuniões do da 1 045 Reunião

- Lida e discutida, é -aproyada,
Iniciaimente

a Ata
o O votação;, é Aprovado (Resalução . nu- lheiro Luiz 'Carlos Veiga :do AmaraiConaelho Nadaria" ,de Portos e Vias; Conselheiro . Paulo Pinto Ferreira, .cia

:	 .	 .°	 .	 , 
mexo 1..047-1-73). A seguir, o Canse, relata o Processo CNPV-N,

,n.o 311-73,
Navegáveis, a .milésima • quadragésima 'Silva relata, os Processos CNPVN - iheia o Luis Carlos Veiga do Amarai que trata 

da ,babta, de 5 (dhica) . revél-r:Quinta Reunião. Ordinária do .CNPVN, dirneros 310-73 	 1-73 312'73 e 213 	 o Processe CNPVN Mimara ... veres: ,da acervo patrimonial da ..... Sola aPresidência do Engenheiro Hil-	 , 31,,	 .13;
:de 1973, referentes a ,aforamentos da 304-J73, que trata da construção, pela DNPVN, sob a 

responsabilidade da
- debrando de Araujo Goes: e :com a pi e- terranos de marinha, arn nome de Mtia Cia,.. Brasileira de Pesca - ....... a,. .. : 'Turma de Vigiláncia da . DiVisã'o

. de
sença. doa 'Cense:lhe-iras acida Meneio- Tilo Moreira Martina e de antros. O,i CIBRADER de um cais localizado na' Serviços Gerais da Diretoria: de Ad-nadas. -Orciern da Dia: . Lida -e discuti- voto do Relatar é fatiar ável aos afo- ,area de administração .do parto de nEnistração. 0 . vota do Relatar :é fila
-da, ,é aprovada a Ata da 1.044.a Reata , ramentos, uma vez : que os terrenos Ralai. O' voto- .do . Relatar é no senti- vorável à baixa, noa' terdes da mi :nu-
..nia'a. Inicialniente :a -Copselheiro -Ma ' . Mio têtri interesse ,partuário. ., Posta da de autorizar a coristiatção de 

Asaeám aprea ta, de Resolução elaborada pela Asses-nael.Peggi de- Aratijo relata; as Fracas-, em eliscussão e votação, é :aprovad	 deo :ace. 'CNPVN ns. 154-73, 193-73, 39.7"73, (Resolução :númera 1,54(3.1-73). A se- ;seria dacordoa ,C 	
m o

onselho. P Parecei:osto em: .cla
	 sarja do Conselho pasta em ,cliseussãoiseussão :

ça ,	 co-	 ..e 302-73, referentes a aforamentos ,de , guir, õ Conselheiro Manoel Paggi de:e votação,. é Aprovaelo: (Resoluçãq IA,' e vatação..é Aprovado (Resolução nf.u..teirenas . de marinha em nome- de Ma-Araújo relata o Prodesso ONPVN. -'
noa' Flerentina Wanderley Lins Filho mlinera 23-72, tule trata da Terceiro ao Conselheiro Benjamim Eurice Cruze

mero 1.547.2-72 . . É dada :a palaum e,Conselheira Manoe/ de Araujo; pata
mero. 1.04(3-2 .,73l. Tem a palaVra O

e:a. cie oUtros.: , O, voto do Relator ,é fa- Torito AditiVo. firmado entre o Depar- Para t eiatw o Processo CNPVN número' Jatai o PrOcesso CN-145VN ,..n °referente RO 'eatwelarnento da taxa,
i	 '. 

'varava]. aos atei amontoe, Uma vez que; tamento Nacional cio PortoS e Vias 4-40,. que trata do. m,ajeto, memorial
n.0- 22, da Tabela 'M" - Sei viçosPa -terrenos 'não' têm interee.se portuáa _ Navegáveis e BurrOughs : Eletrônica. e orçamenta referentes ao prolonga-

.Ac.essoelos,. da Tarifa cio Porta do Rio.rio. Posto em discussão a votação, é :Ltda. referente à prestação: de ser-: mento da:erirocarnento de proteção ,ao
.	 ,-de Janeira; bera como das: ,obser ia-aprovada :(ReaoluO,an,° 1045,1-13). A viços 'de proceseaniento de .dados .es-, 'Noto .de :São. Sebastião . (SP) . . Tendo:Seguir, o- Conselheiro Lula 'Çarlos • Veia tatieticos„ .0 voto do Relator é pela' ,em vista o Parecer da Asse,ssoriá, da: -ções da mestria taxa. O veta eito Re-ga,. dó Amaral ralata o Processo 	  aprava.,erão. do Aditivo; de . acorda COM' :Conselho; .o voto do Relatoe é pela látor á faverável ao canCelainento na.CNPVN :na : a-303=73, relativo ao Temia o Pareder da Assessoria, do Conselho .' taprovação , da referida : documentação .confarmidade dó Pareeer da Assae,-
ria do 'Conselho, tendo em Vista, iam-	

aa,ssde Coeitrato DVNeGEO te° 12e73, fir,' Posto .ein discusão e Votação; é -apro- écnica. Posto em clisçussão :e vota i 'entare o DNPVN .e a iCIGLA - 'melo (Resolução numerei la.046..2-73.). çãe, é Aprovada ,(Reaolução. número: béra a) que a própri Direção do
DNPVN entende gila cobrança de ita-

:	 -a	 :	 ..Conatrutora„ e Incorporadora ele :Goiás Tem a palavra, o Conselheiro .Luiz 1.:047.3.-73).. Em seqüência, o . .Cansea
Sa, é uni fator negativa na arrecada-Ltda., referente ao levantamento . cia ¡Carlos vaio, da Amaral, .pat'a relatar ilidia) Jarciy .Selles . C:orfea relata o-
,,çác, 'da receita. cliD Porto e que a tát4-peffli da ladina d'água e determina- c; Processo 'CNPVN .- .núniero, 403,-12; :Processa .CNPVN n. 127-434, referente

ao Tardo AditiVo ao fa partuária, ,clev.e Ser aplicada de Ma-
gaó, :batiiiiétrica do eixo do canal na- referente à Reformailaçãõ cio Piora- 	 ,Convênia 14.a1-.vegá.V.el de um trecho do ria das Mor, ana de Aplicação do Pundo, de Melho-':mero 2-70', firmado entre o DNPVN neita '41-ilforme.; b). que e cancela-tes. O vota do fLelator é favorável .à Jeamento do Porto. de Vitória ; para o. è à COHÉBE, para a prosseguimento mento da taca. vem ao :encontro da co-aprovação do Termo em cansa, de exercilo de 1973.. O voto do Relator ,e a .conclusão. das eclusas da Barragem

vorno Padaral, () Vote .cia Relator,
litica daflacianaria,, adotada pelo (lo-

a:corda com aParecer da Assessoria do é pela aprovação . do novo Programa, ela Boa Eaperança, no abrigações. com
Conselho,. posto .em discussão' e vota- de acordo com o Pareer da ASsessoa vencionados passam à Cia. Ilidee . Elé,:, posto em dictisSão. e votação, é Ap)Ni.oão,, é aprovada. :(Resaluçãa nemero ria cio Conselho:. Posto em. discussão taloa do 'São. Francisco, que incarpoien vacia (Resolução n.° 1..048.3--73). ¡Co-1;545-.2-73) . Tem a pala 	 :municações:. O . ,Conselheiro, Lula cat .-,palavra Ét Canse- e votação, :é aprovado (Resolução a COIIEBE, de acordo com o Decai:to
bar o Processa civpvi\r,n,Ju097. 13, rafe-,
lheiro Jardy Salas Carmo raia :cela- número 1.516..2-73). Em seqiiência; () AP 71.211-72'. Coxisicierando Q• I?air?.cor

.clo dia, 1.° a 5 de outtibra, será -real"-
los Veiga do Amaral ,comunicou ,que;

Conselheira Benjamin] . Eourico . Cruz: da AssesseTiti do Conselho, o votada,
rede ao Termo de -Contrato) na 22-73, relata : o Processo ÇNPVN -- ne 287-73, Posto ,é, pala 'aprovação do Aditivo:-

:PoSto . am clisouása e votação; é . Apro- portés, com ,c5Êtiráter 'interna é ,ctoilV.i-
.7ácift a reunião anual das Capitais dosfirmada .entaee o DMavaaa-ea Al. o+ - que trato • ,da- bana e da, demoli -4a da varie .(Res.oltiçãa no 1:047-4-73), Co-: :, nário. Nada mais . 1-lavanda-a tratar, ciaTeilaftinicen do l3ra,sil „Saia aarelativo prédios e pere.rices.tes ao .acert.T.O da rrtzg4ica,e,59,3 ; O :Conselheiro da;rdy. Sela .S.eialior Preeiciente'-'agradete a preasen-''à ,construção da tode.à4à(áll¡her.rtacÉtio DNPVN,. Sob a resPonsabilielaae da Ias Corroa cenrunieati que estais : em- . ça, ele todas á -cia '• por- enoarvadosdo- .énerfga -elétrica .do PoixteSj .dee Ma-, Administração elo Porto de Laguna. sente , do, NiiSeíhe : a , partir . do proa:ia , trabalhos, dos qUals, ett, Nensa "TairW.colo, to Batadade Alagoas C) Relatar' o voto do .Rejator é no sentido do -mo dia 2, pois viajará ao exterior, cie- res de Oliva-ira, Secretária :SubstitutaVota favoravelmente à :apitovação da .cNpVN autorizar .a; baika, o a demo- vendo regressar em Meados :de ou- do Presidente cio CNPVN, lavrei aconti,ato, na conformidade .do Parecer lição referida,s, de conformidade , cornatubro.. Nada mais :havendo á tratar, presente Ata, que lida e achada coa-cia, Assessoria . do COnselho.. Posto em a Parecer cla A,ssessoria do-Conselho.:.o .Senhor Presidente agradece a pra- forme por todos, vai assinada, pordiscussão é votação, é aprovado (Re-1 Paeio em diseussaa e votação, é aprõ- sença cie todos ,e dá por encerrados os adm, pela Presidente e demais:Con-
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lheiros. Rio cle Janeiro, 28 do Se.t.,,a1-.
brO de 1273. - 2j0.1?.Sa Tavares de GV,$--
vena - H. Arattso Goes	 Pado
to -Ferreira da ,Silva	 Alfonso ,1-127,N
nclue Furtado Portugal - Paulo Pin-

	

Frerreira da Silva - -Manoel 7or1,014i:a aa 1. 050, :a	 o 07.(un,c;,;105,de Araujo -	 Cw.:Zcs	 d o Conselho .N.noiozai õe Portos e "'ViasA2n-aral.	 : ,Namordoels,	 "oda n.o dia doco

P02.124.gal - Et 27i(1217.1	 •t:	 C •J.213la-CO ...cussão e Nfoto,ção, é AIA:ovado (F.tosoTULDP2	 Pinto Forroiso. da Silta. - loção n.9. 1.(15:1.3-73). Nada roais hakinnoet Pingf-	 C0°- vendo a trator, o Senhor Presidentlos Veiga -cio Átor•oarai, agradece a prcsor.iça de todos e d
por encerrados OS trabalhes, dos qual,
OU: Neuza Tarari--„r de Oliveira, Szy-3ro
tária Subs:otata	 Presiclen;
CNPVN, lavro: a presente Ata, Ou
lida e acha:"(a .corrionne per todos, foi
assinada por mim., pelo Pr.e.siderrio•
demais Conse"heiros. Rio de anel
rei; 5 'de outubro ,c13 1973.	 Nevo(

r1.1nI",n••n•n

I- . mesma Esco	 rna,

	

a, u	 -conferência nó
- Porto de ...?aranagua sobro suas obras;
e c) no dia 22 ou 24 deste moa o Rime-
á, lentíssimo Senhor President eda. Be-'
s j pública deverá, inaugurar as primeiras- , obras do corredor de exportaço do
..o Porto de Santos,.1.ein assim as do Por-
e to de Paranaguá, no dia 13 de no-
i , verabio; cl) após dois anos e .1-nolo,
e' o INPH concluiu os estudos para a
.1 Implantação de um "pior" em Luiz
1 COITU (21). Nada mais lio,‘7,end) tt
; tratar, o Senhor Presidente agrade-

"it co a presença de todos e da por en..
!cerrados os trabeãhos. dos quais, euo
Neusa Tavares de Oliveira, Sooret,i-

I
ria, Substituta do Presidente do ...

'CINN.PV,, lavrei a presente Ata, 'quE,',
i lida .0 achada conforme por todos, Vai
lossinado por mim, pelo Presidente e
, demais 'Conselheiros. -- Rio de Ja-!, neiro, 9 de outubro de 1.973, - Musa

1 Ta varas de C	 r-fliteia. - Ifildebron,a0
'de Artmfo Goes -- Zaten Bopliossion.
- láenja2nion Enrico Cruz ,--- Pardo
Pinto Fe-rreira da, Silva ---, Maneei
Pogyi de Araujo -o-, LuU Carlos Veffja

, ao Amaral.

dois cia outubro de mi?, 2a)VTreAra0Z'
e setenta e tr&s.

ConselheirOs presente-5,o:
Hil-cle.brando de Araujo -Coes

Presidente .AffonSa Henrique.. Fur-

de outubro de ;'€:7;i7., noreoenttos
AN da 1.04P .Readilo -Ordineffief..., 4.70 -tenta

eviontAsbses,UctioveTav%ioisn,a;..euzi"zatteria P.orurráséa 	- conseiheircs presntes:

Illidelarando de Araújo .Gt.res. - Pre- nevares de 0.17vra. - IbIdebranao
all'iMilrãr''- Diretor -Geral Substituto tio -- '1 Bctrreiro. -- nen jamInz Eztriço Cruz-DNPVN. -.. Benljailliin Fanico Cruzo- Paulo Pinto Ferreira da Silva --',---- MTPS, - Paulo Pinto Ferreira da ManoeZ l'oP.Pi de ol7a2-10 - LUiV erfi7 •silva ...:- eNT -- manoel . poggj, de ios Veíga do Amara/.

tado Portugal - Diretor-Geral Subs- Araujo - SUN.A.M.1.MI - Luiz CarloS'	 -----
titW,o do DNPVN - Benjamim Eu.o , Veiga do Amarai - MIXT.	 Ata .da 1.051:, Ilevnielo Orolindpia £7,oSoe Cruz ...,... 10.12,5 ..... Paulo, pinto Aos cinco dias .tjt.0 alêS d.e outubro	 .Censelho saj,,o,27,01 „rj,e :portos ,.:,. vie,

. Ferreira da Silva - CNW _ ualloaa ; de mil novecentos e setenta -e trés, , Mavegdveis, re,olizada no dia wore
realizou-se, na. Sala de 'Reuniões do- de outubro , r.l2 772ii novecentos c ze-loiz.„ earios veiga do. .„,„imarai _ luis.,,L, -Conselho Nacional de Portos e Vias tenta e tr'ê-;..
Navegáveis. a. milésima otiinquagé- 11Aos dois dias do mês de outubro dó sima Remirá) Ordinária 'clõ ° CNPVN	 onselheLlms Presentes1nl :novecentos o setenta e "ia*" reali- sob a Presideincia do Engenheiro	 Bildebi:'ando de Araujo Goes Pre-- nu-se, na sala de ,Reuniões co 'O on- _de:brando de A.raujo Góes e coM a siderite	 Zaven Boghossian 	 Di-velho , Nacional do :Portos e Vias	 ç dos Conselheinto acmia retor GoVal	 22)NPVN. -- benjamimvegAvels, a milésima quadragés 

Na-o presen
ima Mencio

a
nados. Or.c lein cio Dia:Ma"	 e Eialco..oruo - -otaps, .,pa,tigo pinto,

•••••n•:,..m.

nona Reunião 'Ordinai1a cio 'ONPVN. discutida, á Aprovada a Ata da 1.04.9T-' Ferreira da '',M1.YR -..-. CM. a Manoel.sob -a Presidência . do Engenheiro 'Porfio Reunião. Inittalmente, o Conselhei..o. pinto Terreiro da Silva - ONT. -dobrando de Araujo .Gow	 7".:'e cora a ro Paulo Pinto or•e"	 .d	 '1 1.''- -' ' ‘_ presença dos Conselheiros acima. meu-- lata, os Processas .0x-Fim _. númor.osSilva .
'Cionaclos. Ordem do Dia: Lida e dis- 333-73 ,, 334-75, 335-72, 336-73 e 337-73J.

ro Paulo Pinto ..-9,erreira da Sili a re-o. rão Brigeiro e de outros. O voto elo realizon-se, r ia sala de Rei:Inibes do

1
-detido, é a:O/ovada a Ata da 1.048.' . referentes a aforamentos de terreno

. Reunião. Iniciabnente, o Comihel- ' de marinha em mano de Aires Per , .. , 0 nn.. novecentos e setenta f: ires,
lata os Processos •01,-/!Ps.rN - números 1 Relator é favorável aos aforamentos.' ,Conselho 1,lacional cie Portos e Vias.-	 328 .-73, 329- 737 330-73 c 33.1-73, r-efe- I uma vez que os terrenos não Will irl ., . 1,.lavogãevis, a nxilesima quinquagéso. I, Yent•-eS a ofora	 dede i•oreenes e , teresse párinArio . 'Posto em discas- o : rua Nomeka Reunião ordinária do-marinha em nome de João Inácio losão a VOtaçka, ft5 .AProvado (Resolação CNPVN, sob a Presidência do Errge-Ribe'iw Reina e de outros. _O .k.eto 2,:= Inúmero 1..050.13.s. A seguir, o eGn•- nheiro Bildelando : de Araujo Goes eRelatar é favorável aos aforamentos., , sei-31101,o Mancel rani de Araujo re- , com a presença .dos Conselheiros •ao-1-.'tuna, .z qUe os tor.r.imce, 7.,.',.,,,',. ye.in inte- lata' o Proccioo CNPVN -.3-rameo ma menciona:1os, Ordem do Dia: L1.--/wse portuário_ Posto em discussão ,,, 58-04 7 que orat a do lid.la334.-ainnento a da e discutida, é -aprovada a Ata da • •-1e votaeão, è Aprovado (Resoluçâo no i Ser concedido à servidora Nair Stan- , 1,505o Ramião. Inicialmente, o Con- 1i.049.. f-73) . A -seguir, o Conserteir o jeato; coln exerolelo no Conselhõi Pa- :selheiro Paulo Pinto Ferreira da S11.-.• Benjamim Enrico Cruz rela• ta o T.-'"ro- / ra atendimento de despesas :alindas' Vai relata os P.rocessos ONPVN - ntt-.-	 •.	 .	 -

. meros :339-23, 340-73, 241-13, 342-73 .0
' 343-73, referentes „a aforamentos de
terrenos. de marinha em aaale de
Alaide Livramento Ramas e Silva e

;noivei aos aforamentoS, unta voz line
rio. Posto em discussão e Votacão. é
Aprovado . (Resolação nç 1.051.i/73). -
A seguir, o- 'Conselheiro Manoel '124:)g-

- gl :ed Araajg relata o PixOdÇSSO .........
ClAPVN - numero 106 :-70, qUe trata
da alteração da Taxa número 4,. dal terrenos oe marinha em nome -do 1,111,.Tabela "-J." - Suprimento Porionário, céo, da .SlIva Leite e de outros. O voto1
da Tarifa do Porto de -Santos, visou", f.cio _Relatei* 4 favorável aos oforamen,
do recluzir. -o casto da, utilizae-o ão de . tos, unia voz que os terrenos nãO tént.
.auto-.guintlastes, com 'capacidade -de' interesse ,portuario. Posto eia dis 'm --até. 10 , toneladas, e . tornar convencia- • :cossãO e votação, é aproVado (Reses,

Ata da 1.052,o ReUllitta °Mina :Piá, do
Conselho Nacional de PortoS Irias
Noveydveis, realizada na dia dose de
O ro de unil novecentos e setenta
Otrês.

Manoei Poggi do Araujo	 .....SUNAM.	 Luiz Carlos Veiga- do
Minorai MM.

Aos nome dias- do mês de outuboo Conselheiros presentes:
Bildebrando de Araújo .Góes lora-

sidente; Moveu Boghossian. Diretor-
Geral do DNPVN; Benjamim Eurico%

.M.TPS;: Paulo Pinto Ferreira
da Silva - Cie; Poggi do
Araujo .-SUNAMAM; Luiz Cai"los
Veiga do Amaral, ---

Aos doze dias d mosos de ontubro de
nil novecentos e setenta e três, rea-
izou-se, Sala de Reuniões do Con-
selho Nacional de Partos e Vias Na-
vegareis, a milésima quinquagésinno,
.segundi3O Reunião. -Ordinária, .do CO,
sièlho. Nacional de Portos e Vias

ovegáveis, sob o Presidência	 Eine-.
nheiro Hildebrando de Araújo Góes ke
com a presença. cias Conselheiros
.ma mencionados. OrdOm: do. Dia -
Lida e discutida, é aprovada a Ata da
1.051.a Reunião. Inicialmente, o Con-
oelneiro Paulo Pinto Porreiro da
va relato os Processos CNPVN
meros 248-73, 249-73, 350-13, 351-73 e
352-73, referentes a aforamentos de

Contas, do Porto de São .Sebastlii0,-

o

,sidente. - José Guimarães Bareeirosi de -i-l-razifo G‘ . - ja''''''

 As-

.	 de outros.. O voto do Relator é favo"

.-	 . 'os terrenos Mi0 têm inte.resse portuá-

. cesso CNPVN - alaaere 319-13, rege- ; o de Pronto pagamento O voto do'rente:ao Termo de .prorogação de Ar- • Relator, é lio sonhá° de ser autori-
renda:mento de uma :área de terreno : zado. o adiantamento, PostO em clis-pertencente ao .porto do manaus, pi-,._ 1 cu&são e votação, é Aprovado (Peso-
Mado .pelo DNPVN, através da Acl- / lução . n9 1.050,2/73). Ainda com a pa-
Ministração do Porto de Alatoas, com la.v.re, o Mesmo Conselheir oPaSSAn a
Madeiras Componsaclasi da Amazônia relatar o Processo C.N.P.V.1+.1. --
-. Cia. Agro-Industrial ,-- .,„,,,„,, na 132/69, referente à inclusão de duas
COMPENSA. Ó voto do Relator é Ia- observações na Tabela -L" - Supri-
vorável à prorrogação, de acordo . etarl :i neata d'agila •as EinharcaçÕes, da

IParecer da ASsestoria do Conselho. Tarifa em logor no Porto de São Se-
Ostb em cliscitasão. e votação., é Apro- batiao (SP). O Voto do Relator, ton-
ada (Resolução número 1.049.2-73) . cio em vista Parecer da Assessoria

Tem a palavra o Con,selheiro Manoel 	 ê Peia aprovação da-- -Poggí de Armijo, para reiator Pio- -2,11.0 e loelaso, btsitejayoayõr ..ApProosvtàoetnuld4scouiu,s.-.
cesso 'CNPV.N'	niiinero 21,44, que
trata dá criação: na Tabela ,..c„ _Ição n. o 1.050.3/73). Em seciiiência.,
Capatazios„ da Tarifa :em -4,gor	 11.1n2; Carlos Veiga do

,Porto de Cabedelo, no Estado do Pa- t Amarai elata o Processo ciszpvN nu1,,aiba, de .uma ¡taxa Especial, referen.,, 1 mero 325-73, ql?e trata do Contratoà movini,elita.oà.0 de sacos de 	 DVNIGEO - numero 14-73, pelo Qual
luçao número 1,052.1-73). A .seguir.
Conselheiro, Luiz Carlos Veiga
Amaral relata O Processo ONPVN --
numero 113-73, referente à 'autoriza-
ção para que a PETROBRAS possa
amplias, com recursos próprios, o
."pler" de sua propriedade, situado em,
Belém, no Estado dó Pará. Ó voto do
Relator è favorável a autorização, de

ordo o o Parecer -daAs,sepsoria doi

mentos a.condicionados em. efundas
dós veiculas transportadores para os
navios. O voto do Relator é nela cria-
ção da taxa em referência, clã .fte0r-
do com, o parecer da Assessoria do
Conselho. Posto era disciasão vota-

écr Aprovado (Resolucão número

nai. cobrança urdizaçao cio equi-
pamento de capacidade superior. O
voto cio Relatar favorável à alteração
cia  citada Taxo, de acordo com Pa-
tecer da ASsesoria do Conselho ,. Poe-
to em discussão e votação, á Apro- •
vado (Reoolução . .ria • 1.051.2/73). tem-
a palavra o Conselheiro :Luiz Carlos
Veiga do Amaral, paro, relatar o Pra-
cesso eNPVN :n.9 29-07, que trata 
Tornadas ele -Contas, do Porto de Re- m/ Conselho. Pasto e chscussoo e vo"
cite, referente aos exercícios de 1960 taçã,o., é -aproVacio (Resolução. namora
a 1970. O voto do Relator é pela algo- 1.052.2-73). O mesmo Conselheira
vação das Torna-das de Contas, com P assa, a relatar o Processo .0NPVN
as ressalvas constantes cio Parecer da número 227-73, que trata das Toma.
Assessoria do Conseiho. Posto .om ,das de Contas do Porto .de
discussão e votaãoão„ „isprovado (Re. referentes aos exorcismos de 1958 a 1970.:solução nç 1.951.3/73). Em sequen.1. 0 voto do Relator é no sentida de-
elo, o Conseiheiro Benjamim Enrico , aprovar as referidas :Tornadas dê Con-Cruz relata o Processo CNI5VN	 Itos, com as ressalvas e as observa tieS

o DNPVN contratou, com Enda:10.0a
S.A, .Engenharia, Indústria e Co-
rnéreio, -OS serviços referentes ao mos- .
seguimento da Operação e da manu-
tenção dê uma rede hiciromátrica, na
Bacia cio Rio Amazonas. O voto do
Relator, de acordo com ó Parecer da
Assessoria_ cio Conselho, é pela apro--1 - 049 - 3) - Prosseguindo, 9 C°1-1- Pontão do Contrato referido. Posto . em'selheiro Luiz Carlos Veiga do Ama- .Clibzeussa-,O e votação, é Aprovado (Re ,ral relata o Processo ONpV:N - ro'-..''§, !solução no 1.M4/73). Continuandomero .319-73, referente à baixa c ã-, 4 com a palavra, o mesmo Conselheiro .alionaW.' de materiais ¡MeV/1WD; d4 o Processa CNPVN - número

acervo patrimonial da Di\XP-VN, . sob .332_13, relativo ao . projeto, especifico-u responsabilidade da 40' "Diretoria ções e orç	 damento as olvaS cio prolon-
1

:Regional. O voto do Relator é favo- , gamento das linhas térreas dos guia-
fOrmiciade .com a minuto de Resolu- eldjpe e das a.daptações do trecho de
rável . á baixa e à alienação, de coo- 1 dates de pórticos do Porto cle Ma-
xfflo., elaborada pela Assessoria do Coa- i cais correspondente a esse prolonga-, velho. Posto em. dreoussãO e vota- 4mento. O voto do nelator -é pela .apro-ção, é Aprovado ("Rsoltição número i vação dessa clowmentação técnica, de

11.049.4-73). Nada mais havecio a. conform 	 m	 daidade oo o Parecertratar, o Senhor Presidente agradece sesoria, do Conselho- ,Posto em dia-
a presença de todos e da por encero ,' cussão e votação, é Aprovado( Roso-,rodos os trabalhos, dos qualS, eu, Neli, I lução número 1.050 ...5/73). E' dada asa Tavares de Oliveira, Secretaria 1 palavra ao Conselheiro BenjamimSubstituta do Presidente cio ONINN, Enrico . Cruz. para relatar o processoáavrei apresente Ata, que lida e acha- 1 CNPVN - n o 32-67, que trata das To-da conforme por todos, vaj-. wsinacla mclaas de Untas do Porto -de Vitória,
Doi mim, pelo Presidente e 44erilais referentes aos exercícios de 1960 a.Conselheiras. Rio de Janeiro, 2 de 1967, O voto do, Relator é pela epro.ciutubra de 19V, — .tsieitsa Tizvares de, vaçã'o das '1Omarlas de Contas, comOliveira. - gildebrando, de Araujo i as ressalvas constantes cio Parecer daÇoers, ...„ Alfonso Rennt,me -.1%"14Vtgaj . Assessoria do Conselho. Posto em.dis-

ot .,..
o

mero ?2,0-73, relativa às Tomadas de

.1

cl

c

to
a
Poo

orreslxmdente,s nos anos .de 1980 a
971. O voto do Relator é pela apro-

vaçã,'0 das To/nadas de Contas referi-
laa, (Ora as ressalvas e obeervações
onstantes clo Parecer da Assossória
o Conselho. Posto ,e111 -disemsk e
°fação, é Aprovada (Resolução nú-

C

constantes do Parecer da Assesseria,' da
Conselho, Posto em discussão e Ár0,4taçãO, é aprovado (Resolução númerci
1.052.3-73) . Tem a palavra o Conse
lheiro Manoel Poggi de Araújo para:
relatar o .Processo CNPVN núnierot
80-71, gue se refere ao Segundo Terá.
mo Aditiva .ao. Contrato firmado, pela
DNPVN com -..a COBRAZIL Cia,-
de Mineração e Metalurgia Brazil%
Para a mnsiirriwo da primeira. etana •
do Porto de 'Santarém, relacionando.
se o aditamento ao acrésimo do Obtat
e à prorrogação do prazo -contratuat„,-;

roto do Relator pela-. apróvaçãO
do citado Aditivo, -de ogriformidade toM

' 's,seria do Com:0113Q.::

mero 0'1.051.4/73)o Coniunidaçõew O
onselheiro Zaiven Boghossian,
r Geral do121‘,TPVN, connunicou nue:
) no próximo dia 17, le.0; uma cX,.
sição para a Escola Superior de
nona., em Sontok sobre as obras que
.G-fnerno roderai realiza no Porto

e Santos; 1» no dia. 19, fará. ws-% a„ -

1 6 QuIllt.a.-feira	 ,DUVVO	 (Se..g.a0.	 Pafte 11)	 Janeiro de 1-974
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Posto em discussão vota,ção, é
aprovado (Resolação numero 1.052.4,
.de 1913). O mesino Conselheiro, rala-
'ta g' Processo CNPVN número 306-73,

. que trata da baixa, alienação ou doa-
. ção de Materiais inserviveis do acervo

cio Departamento Nacional de Portos
e Vias Navegáveis, sob a responsabili-
dade. da Administração do Porto de
Laguna. O voto do Relatar é faxorá-

- vel a essa providência, de acordo com
o Parecer da Assessoria do Conselho.
Posto em discussão e votação, é apro-
vado (Resolução número 1 . 052 , 5-73) .
Era seqüência, o 'Conselheiro Benja-
min Eurico Cruz relata o Processo
ONPVN. número 9-08, relativo à auto-
rização .a ser concedida por autoridade
competente,, para que o Estado de

, Santa 'Catarina, possa aterrar uma
área in) Mar, em Florianópolis, destia
nada à implantação' da nova ponte de
ligação Ilha de . Santa Catarina —:Continente, :área essa anteriormente
cedida Prefeitura , Municipal de Pio-
rianópolis (Ree-olução. •ONPVN — nu-.
Mero 529.2-08), que renuunciou a esse
direito' emfavor dó citado Ratado. O,
voto 'do Relator •e-> no sentido . de se pro-
Minciar favoravelmente à pretensão ao
Estado .de Santa; Catarina, de acordo
com a. minuta de ResOierção elabora-
da pela Assessoria do . :Conselho. Posto-
Orn discussão e votaçãO, e aprovado,
(Resolução numero i.:052 . 6-73)', Nada
Mais havendo' a 'tratar,. o Senhor Pre-
alente agradece a preaença de todos

'dá por: encerrados os trabalhos, dos
:quais, eu, Neusa Tavares de Oliveira,
Seçretária, substituta do Presidente .do
QNPVN; lavrei a presente' Ata, que lida
e iachada conforme por todoà, vai assi-
nada por Mini pelo Presidente e demais:
Conselheiros.	 Rio'de Janeiro, 12 de'outubro de 1673,	 Neusa Tavares de

Ililclebrando .de
Goes, — Zaven BoghOssian.,

Enrico Crus, — Paulo Pinto
Ferreira da Silva..	 ganoel Poggi
Anedio,.	 Luiz .Carlos Veiga do Ama-
rei.

los Veiga do Amaral relata -o Proces-
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Cont a . palavra o Conselheiro 1,121.Z CU- Presidente e demais Conselheiro.q .	 viaturas, referiO'dis nas especificaçõeS
so CNPVN numero 241-73, referente
.às obras de reforma e de ampliação
do entreposto pesqueiro cia CEAGESP

Companhia de Entrepostos e Ar-
mazénsGerais de São Paulo, em Ca-
nanéia, no Estado d.e São Paulo, O
voto do Relato]: é no sentido de au-
torizar a execução das obras, de con-
tenuidade com o Parocer da Assomo-
ria do Conselho. Posto em di.scu.ssão.
e votação, é aprovado (Resolução nú-
mero 1. 053.3-73) , , Novamente, com a.palavra, o Conselheiro Benjamin Eu-
rico. Cruz relata o Processo CNPVN —
N.° 338-73, que trata da baixa e da
alienação cie três guindastes, marca
."Orton", do Porto cie São Francis°
.do Sul: O voto do Relatar é favorável
• à baixa e à alienação, de acordo com
p Parecer da Assessoria do ONPVN.
Posto em discussão e votação, é apro-
vado •(Resolução . número 1.'053.5-73).
Prosseguindo, o Conselheiro Luiz Car-
icia Veiga do Amarai relata o Processo

n.° 353-73, relativo 'às To-
.macias do Contas cio Perto de Ilhéus,
"referentes aos exercícios de 1959 a. 1966
e ao período de 1 de janeiro de 1967'
a 10 do março de 1967. O voto do
Relator é no sentido de aprovar as
referidas Tomadas de Contas, •corn as:
resalva,clas e obvervaçõe.s constantes'

'do Parecer da Assessoria do Conselho,
Posto em discussão e votação, é apro,
vado (Resolução número 1,053.5-13).
Teri a palavra o Conselheine ManoelPoggi de 4eatljo, para relatar o Pro-
cesso CNPVN ri.° 363-72, que versa.
Sobre a Carta-Contrata numero 2-13,
firmado pelo Departamento Nacional
'de Portos e Vias Navegáveis com S.
Rangel S.A., para aquisição de duas'empilhadeiras destinadas ao Porto cle
Malhado, no Estado da Bahia. O voto.
'do Relatar é favorável à :aprovação
cia referida Carta-Contrato, de acordo
cOrn o Parecer da Assessoria do Con-
colho. Posto em discussão e votação,
é aprovado (Resolução número 1.0.53.6,
de 1973). O mesmo Conselheiro, passa
.a relatar o Processo CNPVN — nu-meroAta cia 1 . 053,° 'Reunião Ordindria, , do' 365-13, relativo à construção de umConselho Nacional' .de Portos e Vias "pior" pela Empresa, Brasileira de EneAravegdOcis, realizada no dwi dozoo- genharia e Indústria Naval Ltda.. —seis de .outubro de mil novecentos. EBIN, em Niterói, no Estado do Riae setenta e • trãs.	
de Janeiro. o voto do Relatar é no

Conselheiros presentes: •	 sentido de autorizar a citada ,constru-
.ção, de acordo Com a minuta de Be-- ildebran.do de Araújo Góes — Fre-. solução 'elaborada pela Assessoria cio

Siderite; Jose GuimarãeS Barreiros — Conselho. Pasto em discussão e vota-
. Diretor-Gera isubstituto do DNPVN; 'ção, é aprovado (Resolução número

Benjamin Eurico Cruz — MTPS; Paulo 1,053.1-13)„ dec/arando-se impedido de'
Pinto Ferreira da Silva --, Ma- votar o Conselheiro Benjamim Enriconoel Paggi de Araúj o — STINAMAIVI; Crus, por 'ser membro do 'Conselho
Luiz' Carlos Veiga do Amaral — MM. Fiscal cla EB1N. E' dada a palavra

ao Conselheiro Benjamim Enrico
Cruz, que relata o processo CNPVN —
numero 197-78, referente à modifica-
ção da redação do inciso II ela Reaca
lução nmero 1 028,4-73, que trata da

"baixa e da. alienação de equipamentos
-do Porto de Cabedelo. O vota do Re,
iator : é no Sentido de determinar tineo produto dá	 toienação de das .as
materiais baixados seja levado à conta"Reserva , para Depreciação”, do men,:
cionado Porto. Rosto era discussão e
votação, é aprovado . (Resolução núme-
ro M5343-13). Comiinicaeões: O Con-
selheiro Benjamim. Euriao Cruz soli-
citou fosse registrada em Ata uno verta
,de profundo pesar pelo' falecimento . doIlustre Engenheiro Alberto da• Mello;Flores.; que prestou assinalados servi-.
ços à engenharia nacional, destacaria
do-se por seus elevados conhecimentos
técnicos e pelas suas 'virtudes cio cida-
dão honrado, digno da admiração de
todos. O Senhor Presidente destacou,
também., as qualidades do falecido,'
que foi um dos seus dedicados e com-.
patentes auxiliares na Comissão de
Sanantatento da Baixada Fluminense,

'determinando' o registro solicitado.
Nada mais havendo a tratar,,o Senhor
Presidente agradece a presença de to-
dos e dá por encerrados os trabalhos,
dos quais, 'eia Neusa Tavares cie Oli-veira', Secretária substituta. do Pre-
sidente do CNPVN, lavrei a presente
Ata, que lida e achada conforme por
todos, vai assinada per mine pelo

Aos dezesseis dias do Inês da outu-
.bro de mil novecentos e setenta e três,
a?ealizotiase, na Sala de Reuniões do
Conselho NaciOnal de Partos e Via-,s
,Navegáveis, a milésima qiiMgliagésima
Reunião Ordinária dó CNPVN, sob a
Presidência, do Eng°. Ifildebranclo de
Arajo Góes e com a presença doa Con-
selheiros. acima Mencionados. Ordemdo Dia. — Lida o discutida, (i aprovada
a Ata da 1.452,4 Reunião. Inicialmen-
te, a Conselheiro Paulo Pinto FerMea
da Silva relata os Processos CNPVN.

Números 211-73, 212-73, 357-73, 358,
de 1973. e 260-72, referentea, a afora-,
onento.9 deo terrenos de marinha em
nome de 'Carlos Andrade Martins o de'
outros. O -vota do Relator é favorável'
aos .aforatemntos, urna veZ, que os ter-

acenos não têm interesse portuário.
Posto em discussão e Votação, é apro-
vado (Resolução. número . 1.053.1-73).
A seguir, o Conselheiro Benjamin. Eu-
atido Cruz relata o 'Processo CNPVN.

número 845-73, relativo ao Termo de.
Liquidação firmado ,entre .o Departa-
mento Nacional de Portos Vias Na-
vegáveis e . a Cia.. Brasileira de Dra-
gagens, que trata dos serviços .de dra-gagem executadoa junto . aa "pior" de
atracação de rebocadores, to Pôrto de

:SelaaStião, no Estado de São Pau-
lo.. O vota 'do. Relator no sentido de,
aprovar o referido Termo, de acordo
'com o parecer da As,seasoria do Con-
..selho. Posto em 'discussão 'e votação,

aprovado (Resolitção	 1 .053,2-13).

aio cio Janeiro, 16 de outubro cle 1973.— Neusa TaVares de Oliveirci, TM-
debrando de Araújo Góes. — José GUi-
marries Barreiras, — Benjamim Eu-
rico Cruz. — Paulo Pinto Ferreira da
Silva, — Manoel Poggi de Araújo. —
Luiz Carlos Veiga do Amaral.

Ata da 1054° Reunida Ordindria, do,
Conselho Nacional de Portos e Vias
Novegaveis, realizada no dia deze-nove de outubro de mil luivecentose setenta e três,

Integrantes do Contrato n9 9-68, fir-mado ente o DNPVN e a •COBRAZ1L,
para a construção do Porto de ivia-
lhado, no Estado da Bahia. O voto
do Relato]: é no sentido de aprovar
o referido Termo, de acordo com o
Parecer da Assessoria do Consenso.
Posto em discussão e votação, é apro-
vado. (Resolução n9 1054.5-73). Ain-
da, o mesmo Conselheiro relata o Pro-
cesso CNPVN número 355-72. que
trata da revisão do inc a I do, Re-
solução número 1016.4-73, de 8 do
junho de 1973, referente à baixa e à
alienação de materiais do acervo -dó
Porto de Santos. O voto do Relatar
é favorável a revisão, nos termos da
minuta de Resolução elaborada pela,
Assessoria do Conselho.. Posto em
discussão e votação, é aprovado. (Re-
salução número 1054.e-73).. Comuni-
cações: O Conselheiro Benjamim
Eurico Cruz felicita o Conselheiro
Diretor-Geral Substituto Affonso
Henrique Furtado Portugal, pela pas-
sagem :de seu aniversário natalício,
'enaltecendo o seu valor,. pelos seus
elevados conhecimento técnicos pres-
tactos ao DNPVN.. Nada mais haven-
do a tratar, 'o Senhor Presidente
agradece a presença de todos e da
por encerrados os traballioa„ dos-
quais, eu, Neusa . Tavares de Oliveira,
Secretária Substituta do Presidente
do CNPVN, lavrei a predente Ata, que

lida e achada conforme por todos, vai
assinada por mina pelo Presidente
demais Conselheiros. Rio de Janeiro;
la de outubro de 1973.. — Neusa Ta.,
vares ele Oliveira — Hildebrcinelo. dá
Araújo Coes AffonsO Henrique
Furtado Portugal- — B&W-aflija glt7i-,
CO Cr21,?!. — Paulo Pinto Ferreira cla
Sihia —litanoel Poggi. cio Arafijo :—
Luiz Carlos Veiga do Ainaral.

-
Ata da 1.05'69 Reunido oerriedeja,

Conselho Nacional d.e Portos e Vias
Navegáveis, realizada no dia vinte
e seis. de outubro de mil noveCentos
e setenta ,ç tréS.

Conselheiros presentes:
Bildebrancio de Araujo Goes ea Pre-

sidente — 2aven. .Boglioseian Dire-
ter Geral do DNPVN — Benjamim
Enrico Cruz MTP:S — Paulo PintoFerreira da Silsea	 CM']? — ManoelPoggi ele Araujo	 SUNAMAM ---Jardy Sólios Corrêa

Aos vinte e seis dias cio anês de ou-
tubro de inn novecentos e eoionta etrês, realizou-se, .na Bala, de Reuniões

Conselho Nacional de Portos e Vias
Navegáveis, 12; milésima quinquage-
sina sexta Reunião. Ordinária do —
CNPVN, sob • a Preeiciêncla cio Eng9
I-1ildebrando de Araújo Goes e 'com
a- presença dos Conselheiros acima
raencionaclos. Ordem do Dia: Lida e
discutida, .é aprovada a Ata dá 1.055a.Reunião.. Inteladmente, o' ConselheiroPaulo Pinto fferreira da Silva relata os
Processos CNPVN n9,, 372-73, 312-13 e'
574-73, referentes a aforamentos de

terrenos de marinha em nome de An-
tonetta Meliande Passaje e de outros.
O voto do Relator é favorável aos

aforamentos, unia vez que os terrenos
'não têm inrarease portuário. Poste
• em .discussão e votação', é aprovado
(Resolução n9- 1.056..1-73) . A seguir, o
Conselheiro Manoel Poggi de Araujo
relata o Processo ÇNPVN n9 345-73,
que trata da autorização liara baixa
e abonação 'de unia locomotiva do -
acervo patrimonial do porto de Reda
fe. O voto do Relatar '0 . no sentido dá
Ser autorizada a baixa e a alienação,.
de acordo com O Parecer da Assessoria
do' CNPVN,- Posto Mn discussão e vo-
tação, .é aprovado (ReSoltiçãO núme-
ro 1.066.2-73), Prossenindo„ .o . Corro ,
selheiro Beedateitio. Leairieo Cruz ré-lata o :processo CNPVN- 119 269.41, re-ferente à •Carta-Continto n9 4-13.:-DP,
pela qual G DNPVN ajustou; com
B. P1. Engenharia S. A., serviços de
vistoria subaquática no Porto .de
cef'd, no Fstado de Alagoas. O voto

Conselheiros presentes:
Hildebrando cie Araújo Góes —

Presidente — Affonso Renrique Fur-
tado Portugal — Diretor-Geral Subs-
tituto do DNPVN — Benjamin Rurico
Cruz — 1VITPS — Paulo Pinto Fer-
reira da Silva — Carl Manoe/
Poggi de Araújo -- SUNAMAM —
Luiz Carlos Veiga do Amaral —

Aos dezenove dias do mês de outti-
bro de mil. novecentos e setenta e
três, realiZou-se, na Sala de Reuniões
do 'Conselho Nacional de Portos e
Vias Navegáveis, (t milésima quinquagésima quarta Reunião Ordinária ao,ci\TPvri, sob a Presidência do Enge-
nheiro Hildebrando de Araújo .Góes e.
'com a presença dos Conselheiros Mi e •lua mencionados. Ordem do Dia: Li-
da e discutida, é aprovada a Ata da
1053° 1:z,euriiãO. Inicialmente, o 'Con-
selheiro Paulo Pinto Ferreira da Silva
relata os Processos CNPVN Mu-Ilesos
292-73, 297-73 e 361-73, referentes. a
aforamentos de terrenos de maeinha,
em nome 'de Maria Helena Oavalcan- •
ti Fonseca e de outros. O voto do;
do. Relato]: é favorável aos aforamen-
tos, unia vez que os terrenos não , têm
interesse portuário. Posto em .dis-
cussão e votação, é aprovado (Resolu-
ção n° 1054.1-73). A seguir, o Conse-
lheiro Benjamim Eurico Cruz relata
o Processo CNPVN número 232-72, re-
lativo ao projeto, merno:í;a1 descritivo,
especificações e orçamento,• referen-
tes à çonstruçã'o de um cais e insta-
lações portuárias na enseada de San- •
ta Luzia, para o Porto de Angra dos
Reis, no Estado do Rio de Janeiro., O
voto' do Relatos é pela aprovação des-
sa 'documentação técnica, de confor-
midade com o Parecer cia Assessoria
do Conselho. Posto em discussão .e
votação, e aprovado (Resolução nú-
mero 1054.2-73). E' dada a palavra
ao Conselheiro Luiz Carlos Veiga do
Amaral, para relatar o Processo

'CNPVN' número 284-72, no tocante à
Proposta do DNPVN para retificar a
redação da alínea "c" do art. 1° do
Decreto numero 11..641, referente àdesapropriaç.ão do terreno clO espólio
de Afonso Reis Domingues, O Re-
lator votou favoravelmente à 'desa-propriação sugerindo, todavia, que se
solicitasse ao Sr, Diretor-Geral do
Departamento Nacional deoPortos e
Vias Navegáveis que, em outras pro-
postas clo mesmo gênero, o . respecti-
vo anteprojeto de decreto trouxesse
as .dimensões: dos imóveis a sereno. ex,propriados, indicadas com exa,eldão,
abolindo as expressões usadas no que
pra está sendo aprovado, como "'apro-
ximadamente" ou "mais oir
Posto em discussão e votação, e apro-
vado. (Resolução número- 1054,.2-73).
Ainda com a palavra, sobre o mesmo
Processo, o Conselheiro Luiz Carlos
Veiga do Amaral relatou a matéria
referente à. desapropriação 'de :mó-
veia na área portuária da cidade de
Santos, para permitir o atargamento
das vias de acesso ao Porto de San.
toa a ampliar a faixa portuária, nolocal denominado Ponta da . Praia.
O voto do Relator, de conforusidade
com o Parecer da Aasessoria do Con-
selho, é no sentido deste se promno-
pias favoravelmente à exptdição de
Decreto desapropriatorio. Posto em
discussão e votação, é aprovado. .(Re-
solução número 1054.4-73). E' dada
a palavra ao •Censelheiro 'Manoel
Poggi de Ara*:, para relatar o Puas
cesso ONPVN nurnero $44-73 rafe-

t	 ão de duas tro Jeolaton 4:e arraorraciade com orente ao tenn 1 e doag
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Perecer da Assriessoria do CielPVN, é
pela aprovação do contrato • eplsto.
lar. Posto em discussão e vetação, é
aprovado (Reaolução 119 1.052.343) ..
Ainda, cornea palavra, o mesmo Con-
selheiro relata o Processo ONPVN
364-73, referente às tomadas de con
tas elo 1,:,,orto de Manáua, correspon-
dentes aos periodos r-de 1959 a 1936 , e
de 1 de janeiro de 1957 a 18 de mar-
ço de 1937. O voto co Relator é- pela
.2proyaçag das tomadas ele contas,. de
acordo -c CriT4 a Minuta de Resolução',

• elaborada pela Assessoria elo ....
CNPVIi. Pasta ene' discusaão 'e Vora-::
e'ãe; 'é aprovada • (Reselução-m9 1.026.4'•
de 1973).. Conlimidaões: O Senher,
Meter Geral, ,Cemandante Zaven
Bagriaossiani :comunitou cale, to próxi--
me relia 12 de nevembre, o Eme. Se-
nrhor Presidente da República irnaugue
rara Una terminal para :cereais no
Porto de Paranagná. Nada mais na,'
Vendo a tratar, o Senhei. Presidenta)
agradece a presença .de . todas é dá por

Comércio - LASA-SGTE, a elaberá
ção da plano -diretor de estudos'
projetos de engenharia, para aprovei
tamento da margem oeste do cana
norte de acuso ao Porto de Rio (iean
de, referindo-se o aditamento à ela,
boração dos projetos executivos dos
seguinres terminais: a) trigo e soja;
b) sal; c) fertilizantes; cl) containere
O voto do Relator é pela aprovação
do Aditivo, de acordo com a minuta
-de Resoluçao elaborada pela Assesso-
ria do Conselho. Posto em discussão

votação, é aprovado (Resolução nú-
mero 1.253.4-73). - Comunicações
O •Conselheire Zaven Boghossian, Dia
retor-Geral da DNPVN, comunicou que
no . dia 14 de novenibro, o Exmo. Se-
nhor Ministro Mario Andreazza visi-
tará a ,Conmanlila Docas -da Guana-
bara, onde .assistirá a inauguraçãe de
vários melhoramentos; espedialmente
,o, nova pavimentação de arrnaZém nu-
mero 1, a ampliação do Frigorífico e
o aproveitamento das instalações do
Museu do Porto. do Rio de Janeiro
para cr Centro ele A-prendizagena que
formará mão-desobra supletiva. -
Nada mais havendo a tratar, o Se.-
nhor Presidente agradece a nresença
de .teeloS e dá por encerrados os taras
bana* dos .quais, eu, Neusa Tavares
de ólit eira, Secretária Substituta do
Presidente do ,CN3?VrN, lavrei a presen-
te, Ata, que lida e achada conforme
per :Vidos, vai assinada por mim, pelo

a, reser da Assessoria do Conselho. Posto
e em eliseusaa) e votação, é aprovado
- (Resoluaa, na' 1058.3/73) ..Nada mais
1 • havendo a il. :atar, o Senhor Presiden-
- te agradece a presença de todos e osi,
° por encerrados os teabalhes, dos quais,

eu, Neusa Tavares de Oliveira, Secre-
tária Substituta ao Presidente do ...
CNP, lavrei a presente Ata, que li-
da e achada coniarme por todos, vai
assinada por mim, pelo Presidenee e
demais Conselheiros, Rio de Janeiro,
1,° de novembro fie 1973. - Neusa
Tavares de 0.1isei. a- Rildebranclo
de Araujo Coes Zaven Roghossian
--Benjamim 27,11.7 . 00 Cruz - Manoel
Poggi de Araujo -- Jardy Salm Cor-,
rea	 Luta Carlos Veiga do Amaral.

los Veiga do Amaral - MM.
No primeiro dia do mês de novena-

, bro de mil novecentos e setenta e .três,
realizou-se na Sala de Reuniões do
Conselho Naeional de Portos e Vias

. Navegáveis, a milésima quinquagési-
ma oitava Reunião Ordinária elo ..,

•CNPVN, sob a Preeidência, ,de Enge-
nheira Hildebrande de Arauje Goes e
cena a presença dos Conselheiros aci-
ma mencionadas. Ordem do Dia: Li-
da o discutida, é aprovada a Ata da
Una . Reunião. Inicialmente, o Con-
selheiro , Luiz Carlos Veiga dó Amaral
relata, o Processe 01\11714 n.° 380-73,
referente RO orçamento da eia Docas
do Ceará, para o exercício de 1973. O
voto do Relator é pela _aprovação do
referido orçamento, de acordo com o
Parecer -da Assessoria., do Conselho,
Posto em discussão e votação, é apro-
vado (Resolução número 1058-.1/73).
• seguia o -Conselheiro Manoel Poggi .
de Araujo relata o Processo CNPVN
n.° 225-73, que trata das Tornadas de
Contas do Porto de Aracaju, corres-
pondentes ao período -de 1965 a 1968.
O voto do Relator é favorável à ,tpro-
ara ção das Tomadas de Contas, de
acerdo com o parecer da Assessoria
do Conselho. Posto em discussão e
rotação, é aprovado (Resolução rui-
Ileso 1058..2/73), Él dada a palavra ao
Conselheiro Benjamim EUVICCe Cruz,
iam, relatar o Processo CNPVN mi-
nero 381-73, apue trata elo orçamento
a Cia. das Docas do Pará, referente
o exercício' de 1973. O voto do Rela-

tor é favorável à aprovaçãoelo -orça- r

Ferreira da Silva. - Aranoel Póggi
',Araújo. - Jarcly Séilos Corrêa.

Ato da 1	 Reunido 0•10.inctrias, do:
leoltselho Nacienal fle Portos e Vias
.2Yaveg4velS, realizada lio dia trinit
.4e' 'outubro de . mil novecentos e se-
tenta e três.

Conselheiros presentes:
Hildebrande de Ara.ujo GoeS - Pire-

eidente: Zaven BeghaSaian. Dr,
ratear-Geral do , DNPVN - Benjamim
Enrico Cruz. - MTPS. - Paulo Pin-
te Ferr'eíra da Silva. 	 CNT. -- Aso
tern -da ,Costa Pizarro- - SUNAMAM.

JareY Senos ;Corrêa BNDE -
Luiz Carlos Veiga ,do Amaral - MM.
Aos trinta dias elo mês, - aer autaibro

•
de can naveeentoe , e Setenta e três,

• reallimaese na Sala -de Reuniões cio
'Conselho Nacional .de Pertos e Vias
Navegáveis, à milésima qüinquagésima
sétima R-e-união Ordinária do' 01;1PM
'sela a Presidência de Engenheiro Hils
dobrando de Araujo Goes, com a
presença dos Conselheiros adiana men-
cionadas ,.	 02tdeni,- -do	 Lide, e:
'discutida, 'e aprovada a Ata .da
Reunião. Daléialrriente, o -Conselheiro:
.Asatoril da Costa Pizarro relata
Raie-0.5o , •ONPVN ra,..° .25543; referen-
te à ,baixa de materiais inserviveis do
.P.oeriro• do DNPVN,. sob a responsabi-
lidade da Impetraria Fiscal' do POTtO
de Ilhéus, aio Estado da Bahia,
;veto do Relater é faveravel à baixa,.:
de -acordo com o parecer do Assesso-•:
ria der Conselho, Posto em cliscussõ,a'
e votação, .0 aprovado (Reeolução na-
1.11e1'0' 1,057..1-723.. A seguir, o Conse-
lheuo .Benjonaim Enrice Cruz relata,,,
o ProcesSo CNPVN 11.:9 354.:73; relativa;

,às, Tomadas de. Conta;s do , Porto de
Cabedelo, correspendentes aos exer-'
oleico.de 1958 a-1979. '(? voto do Re-•
1~ e no :sentido de 'aprovar •a mas:
:teria . em pauta, em conformidade eona

• O Parecer -da Assessoria de Conselho.
Rosto •ena discussão e votacãe é apro-
Vad o (Resoluç ão‘ n.9 . 1. 057 . 24a, Gemi a:
,palavra, O Conselheira .Jarely
•Cerrea, relata o' Processo •ONPVN
mero 343; que trata das calaras para á
;construção de uma Oclusa na 'barra- •'
geara de Sobradinha, no rica .5ão- Fran-
&seta Estado da ,Bahia O voto do
Relator é no sentido de ,aprovar o pro-
jeto, da acordo com o Parecer da As.. 5
Sesserda :do Conselho. poso em dia-,
cussã-o e vetaçãO, é aprovada rResont-; •

• çãe n.9 '1:057,.9=73)., dada a pa,la- : 1vra ao' :Conselheiro Luiz Cante 'Veiga
do ,A.rriatal, • para relatar o Processo ^
ÇNPVN n.9 18942; referente ao Se- • a

te, o Conselheiro Paulo Pinte Ferrei-
ra da Silva relata os Procasses

r ON,PVN	 n9s 281-73 - '283-73 O 285-
1973, referentes a aforamentos de ter-
nonos de marinha em nome de Coe-
ma Werneck de Macedo e de outros,
-O voto do Relator é favorável aos
aforamentos dos terrenos, anua vez
-que os mesmos' não têm interesse por-
tuário. - posto em diseussão -e vota-
pão, é aprovado U,esolução número
1.259.1-73) . A seguir,: o Conselheiro
Benjamim agido Cruz relata a Pie-
cesso CPVN 119 377-33, reativo à
.Carta-Contrato ra.9 3-73, pela qual o
DNPVN ajustou, com Kosmos Enge-
nharia -S.A., as obras e- os serviços
referentes à Modificação dos lanter-
nins dos AlIllaZê7lS n9s 1 e á, da Por-
to de Malhado, em Meus, no Estado
da Bahia. O voto ete . Relator é pela
aprovação cio cóntrato epistolar sete-
rido; de acordo com o Parecer da As-
,sesSoria do Conselho. Posto em diz-
cusão e votaçãe, é' aprovado -
solução: 119 1.059 .243; . dada a
palavra ao 'Conselheiro Astoril dácoo, Pizarro, para relatar o Proce4-so ÇNPVN n9 37043, ,que trata eloprojeto, memória justificativa; me-
Imirja descritiva e orçamento, tete-.
rentes à ;construção ao caixas fartes
nos armazéns de priineira linha „do'orto Rio -Gral-ide ; no Estado do
Rio Grande de Sul. O voto do Rela-tor é no sentido ele aprovar a Men-
cionada documentação técnica, de'
acordo com o Parecer da Assessoria
'CIO Conselho. Posto em discussão e
votação, -é aprovado .(Resolução mi-
mero 1..059.3f73). seqüência, o
Conselheiro Benjamim Eurico Cruz
relata o Processo CNPVN 356-73,
referente à baixa e á alienação de
materiais inserviveis de acervo -dar
DNPVN, sob a responsabilidade da'
, Inspetoria Fiscal do Porto de Araea-
ju, Estado de Sergipe. O voto do
Relator é favorável à baixa e à alie-
maçã.° referidas. , de conformidade com
-a minuta de Resolução elaborada
peia Assessoria do Conselho. Posto
ein discussão e vota- 	 é a rovial -

se CNPVN n.° 181-72, relativo ao Ter-
mo de Transferência, para a Traars-
pavi —Codrasa S.A. --- Terrapierm-
gem, Construção e Dragae,ens, dos
direitos e obrigari3es do Teme de
Ajuste n.° 9-72-DVN, referente  á dra-
gagem do rio Paraguai e alluenteS,
celebrado entre o Departamento Na-
cional de Portos e Vias Navegáveis e

Codrs.,sa - Construções e Draga-
gens Ltda.., firma esta incorporada
àquela, conforme consta ela docurnen-
taça° geie instrui o Processa. O voto
do Relator é pela aprovacão , do Ter-
mo ele Transferência, na forma do
projetode nesolução :elaborada pela
Assessoria de 'Conselho, Posto em

. discussão e votação,. é aprovado (Re-
solução, n.° . 1',259.51 •73)-. -Comuntiaa-
çÕese Q Conselheiro Afforeso Henri-
que Fia rtado Portugal, na qualidade
de representante , dó DNPVN, congra-
lula-se -Cena iniciativa do -GeVerno.
Federal, pela Criação, ne Ministério

,clo Interior,. de uni órgão. especialilae
-do para -cuidar e preservar a meio
ambiente.O :Conselheiro .Astoril. da
-Costa Pizarro , comunica que permane-
cerá em Montevidéu, durante- inêS,
onde representara o Governo de Baia-
stl na ALALC,	 Conselheiro Benja,-
Mim Eurico• •Crlaz Consigna una voto
de hornenaeraem br. Herâclita Só-
bral Pinto, pelo transcurso de seu .80.°
aniversário natalícia. ocorrido ontem,
destacando. as qualidades que exora
na,m a personalidade -de tão Ilustre
patrício, 'que multo realizou como ca-
paz e competente advogada em
causas elas mais difíceis, .que defen-
deu com desasSombra e • amor à .3.uá-
tiça. sugeriu, na oportunidade, -que o-
Conselho -dirigisse expediente ao Dr.
Sobrei Pinto, 'alar-escrita/ide as bane,

mnagens' merecidas. Nada ais haVen-
do à tratar, o Senhor Presidente agua-,
dece presença de todos e 'dá por ene
cerrados os trabalhos, •dos quais, eu,
Neusa Tavaresede Secretária
Substituta do Presidente do ,CNPVN,
lavrei a presente . Ata, .que lida e acha-
da conforme por 'todos, vai assinada
por MIM, ,pelo , Presidente • e demais
Censelheiros: Rio , de janeiro, .6 dano-
vemteo dá 1973. - Neusa Tavares cio
Oliveira - H. Araujo 'Coes - Ation-
so Henrique Furtado Portugal
Benjamim Burlou Cruz - Paula Pin-
to Ferreira da A'ilvct.

Ata da 1060. .Reunitló Orclindria,
.Conselho Nacional de Portos e Vias
Navegdvels, realizada nO dia -nove.
cio novembro de Inil noVecenloS. esetenta e	 '

Ata cio 1:058. 3 Reunido Ordinciria, do
Conselho Nacional de Portos e Vias
Nave gdveis, realizada na dia primei-
ro de novembro de mil novecentos
e setenta e' três.

'Conselheiros presentes:
Hildebranclo de Araujo 'Coes Pre-

sidente Zaven Boghossia.n. Dire-
tor-Geral elo DNPVN - Benjamim
Eurico Cruz -- MTPS - Manoel Pog-
gi. de Araujo - SUNAMAM - Jardy
Senos Corrêa - BNDE Luiz Car-

geando A:clitivo ao Çontrato n.9 28-72,
peio qual o DNPVN ajustou com o

eneerradee os trabalhos, doe ,quaie; eu,,
Neusa 'Tavares de Oliveiras Searetaria
Substituta do Presidente :do ONOVN,,,
lavrei' á presente Ata, que lida e acha-
da, conforme por todos, vai assinada
por mim, pele Presidente e demais,'
Canselheiras. Rio de Janeiro, 26 de

outubro -de	 NeUSCt 'lavares de
Hildebranclo . cle Amima

Góes, Zaven BOghossian.. Ben-;
jamim &rico Critz. - Paulo Pinto:

• de presidente e demais Censelheiros. -
Rio de janeiro, 30 de outubro de 1973.

Hildebrand.o de Araujo Goes, Pra.
sidente.	 Zaven Éoghossian, Dire-
tor-Geral do DNPVN: Rendam/4n
Enrico Cruz - MTPS. - Paulo Pin-
to Ferreira da Silvá - ONT. - AS"'
toril dct Costa Pizarro	 SUNAMAM,

Jcircly Senos Coma.	 BNDE.
-Ludar Nrlos. • Veiga do Amara -
MM.

r.
Conselheiros presentes:

Hildebrando de Araujo- Geies -Pre-
sidente. - Affofiso Henrique Furtado
Portugal - Diretor-Geral dubsiiitueo
do DNPVN - Benjamim EUVICO •CrUZ
- MTPS. - Paulo Pinto Ferreira da,
:Silva CNT. Astoril da Costa
'Pizatro -- SUNAMAM.

' Aos -Seis dias do inéa de novembra
de mil • novecentos e setenta e três,

. 11 11R men-

Conselho . kacional de Portos e Vias
Navegáveis, a milésima quinqüegési-
ma nona Reunião Ordinária
CNPVN, sob a Presidência cio Enge:-
al heiro Hildebrando de Araujo GoeS
:e com a presença dos Conselheiros
acima mencionados, . - Ordena do
-dia: -- Lida e -diScutida, é aprovada
a Ata da 1 '0589 Rennião I ir 1

Ata da 1. 0599, Reunido Orclinana, cio
' Conselho Nacional dc Portes :e Vias

Navegaveis, rearreada no aia seis
de novembro de mil novecentos .e
e setenta e três,

realizou-se- na Sala de Reuraões do

,„	 p	 o relata o Processo CNPVN(Resolução	 núane- n.° 1.059.4113) r . O mesmo 1'.0 68-72, relativo ao segundo adila,-montei em ,,,,,enfemmede caiu s Pa- .Ó0e,seetaea:a pet§aa a lielatar o Proces- j menti) à CartasContrato niemOro

Censelheiros .presentes:
Hilciebrando -de Araújo Goes -

Presidente; Zairen Beghossian •-• Di-
vetor-Geral - DNPVaT; Benjamim-
Eurico Cruz -a MTPS; Paulo Pinto
Ferreira da Silva -- ONT; Manoel,
Poggi Araújo, ,- SUNAMAM; ara
dy Senos Corrêa; --33. N. D . E, -

:Aos nove dias de mês de novembro
de, mil novedentos e setenta e três,
realizou-se, ta Sala el-er Retiniêes elo
Conselho' Nacional de 'Portos e Vias
Navegáveis; a Milésima sextuagésima
Reunião- Ordinária ela C;NPVNS sob
o Presidência ,do Engenheiro
brando de Araújo • Çfoes e com a pre-
sença -dos Conselheiros acima men-
nioriados. Ordena ele Dia: Lida e dias
cutida, ,e, -aprovada a Ata. -da 1059°
Reunião, Inicialmente, O Conselheiro
Paulo Pinto Ferreira. ela

P	
Silva rela-ta os PrOÇÇ$SOS CNVN números

38243, 383-73 e 366-73, referentes a
aferarmentos de terrenos -de marinha
em nome de- IViari 	 Lúcia Mala Pons'
e de outros. O votod o Relator é ia-
vorável aos aforarnentoe, dos torre , •
nós, unia vez que os mesmos não têm

-pinteresse ortuário. Pasto em 
missão e votação, e aprovado •(Re-
solução -número 1026.1-73). A seguir,

Conselheiro Benjaniin Eurico C1.11&
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SUNAMAIU,	 Jardy -Mos Corr6a
faNDE.

Aos dezesseis dias do mês de nâOvem-
bro de mil novecentos é setenta e três,
realizOu-se na Sala de Reuniões do
Conselho *acionai de Portos e Vias
Navegáveis, a milésima sextuagésima
segunda Reunião Ordinária do
CNPVN, sob a Presidência rio Enge-

- é a,provado (Resolução número 	  .
Conselheiros presentes: 	 .1062.5-731, tendo o Conselheiro Bera

ja,mim Eurico Cruz se declarado lit-'.Hildebranda de Araujo Goes — Pre-: --e	 .sidente — Orlando- Ferreira da Costa Pedi'd d:	 ar, uma vez que integra"ho-- Diretor-Geral Substituto do DNPVN a Consel 	 Piscai da EBIN. Nada:
— Benjamim Eurico Cruz — MTPS. mais havdado .a tratar, o Senhor Fre
— Paulo Pinto Ferreira da SilVa	

e:	 ' sidente agradece aa presença de todos;:	 ---„„o..ea, dá por encerrado os trabalhos, do:CNT — Manoel Poggi de Araujo	 'quais, eu Neusa Tavares de Oliveira,

Ata cia 1 062.0 Reunião Ordincida, do: opinar favoravelmente de acorria

nheiro IIiIdebranda de Araújo Góes e
com a presença dos Conselheiros aci-

ona, mencionados. Ordem da Dia: LI-
cia e discutida, é aprovada a Ata da.
1061.0 -Reunião. Inicialmente, o Con-
selheiro Manoel Poggi de Araujo , re-
lata o Processo C-NPVN número 114.

:de 1972„ referente ao Terceiro Ter-
mo Aditivo ao Contrato n,° 11-72; fir-
mado entre o. DNPVN e a 'Cia..Bra-
sileita de Dragagem, para a eXeettção
-de serviços de dragagem nós portos de
Santos, Paranaguá e Rio Grande..
. O voto do Reator é pela aprovação do.
'Tereeito Termo Aditivo, de acórdo-
-cona o Parecer da .Assessoria do 'Con-
celho. Posto , em clisousãO e votaçao,'
:é aprovado -(Resolução número „
. 1:062.1-73). Ainda com a palavra,
'mesmo. Conselheiro relata o Processo'.
..ONPVN ra° 397-73, relativo ao .COntra-.
to de Arrendamento de uni terrenoa
tiritado entre-a Administração :do Por-

to 'de . Cabedelo e Oxiteno 5 . A .
.dústria e Comércio. ,0 ReOator

: pôs- ao Plenário, em virtude da as-
Omito não ser-da competência do .Con-
selho, pois o . DNPVN não é parte, nem'

lé interveniente no referido Contrata
'de Arrendamento, 'que o Processo ice-
Se restituído à Direção-Geral, medi-'
ante ofício, conforme sugere a, Asses-
aoria. deste Conselho. Poeta em dis-
cuseão é a proposIção da Relator aco-
lhida pelo Plenário. E' dada a pala-
vra ao Conselheiro Benjamim Eurica
Cruz para relatar o Tem-no Aditivo ao
de Ajuste número 11-73 firmadO 'ene
Ore o DNPVN e :CIGloci.	 Constru-
. tora e incorporadora cie Goiás S. A.,'
para realização do projeto executivo'
'e a execução do Porto .de Remanso'
elo Pontal; no . rio Xingu, Município de.
Alta,mira, no Estado do Pará, referin
do-se -o aditamento à alteração ea- va-

lor gleba]. -das obras e à prorrogação
do prazo contratual. .0 voto do Re-
lator é faVorável à aprovação do re-,
'ferido Termo; Posto em discussão e
votação, é aprovado (Resclução
mero 1 .062 . 2-73) Prosseguindo, a'

'Conselheiro jardy Saltos Corrêa raia-
ta o Proceaso CNPVN número 1 de.
1973, que trata da baixa e da aliena-
ção de materiais inservíveic -do ocer-
vo do DNPVN, sob a responsabilidade,

•da Inspetoria Fiscal 'do Porto 'de Rio'
'Grande. O voto do Reator favo-
clivei a baixa e à alienação de soar-
o com a minuta de Resdd ução ela-

borada pela Assessoria deste Come-
:1119. • Pósto em discussão 'e votação,.
:é awovado (Resolução número -.a .,:
1 :062 :3-73), Érn sequência, o Consoe

Iheiro Manoel POggi de Araujo, rala-
ta o Processo 'CNPVN número 406 . cio:
-1972, .que trata da segunda referinti
ação do orçarriento do DNPVN, parai.
1973. O Voto cio Relator ,è pela apro-
vação :da reformulação, em ~tenni-H
dade .com o Parecer da Assessora do
Conselho. Posto em diacuêsão e vota-
ção, é aprovglo (Resolnção número
1062.4;73). E' dada a palavra ao ,Con-;:
lheiro Jardy altos .COrréa para -xlae
tal: o Processo • CNPVN numero 265 de;;
1969, referente a aforamento de ter-;
rena de marinha e aterro pretendidos.
pela Enipresa Brasileira aterro, Engenha-:
ria e hodústria. Naval (EB1N). O voto'
:cio Reator é no sentido do Conselho

seis de novembro de mil novecentos,	

a cael
,Conselho Nacional de Portos e Vias a minuta cia Resolução elab da,ora p
Navegdveis, realizada no •clia deres- lá Assessoria, do Conselho, urna ve

e setenta e três.
que o terreno não tem interesse por-
-tuálfia.. posto em discussão e votação •

2-72-DP, pela qual o DNPVN ajus-
tou com o CONCREMAT — Enge-
nharia e Tecnologia Sociedade Anó-
nima, Serviços •de Assessonmento,
fisca.lização, controle e supervisã das
obras, de construção dos Portos de
Santarém, Altaatira, e Italutuba, no
Estado do Pará. O voto do Relator
é pela aprovação do segundo adita-
mento, de acordo com o Parecer da
Assessoria do Conselho, Posto em dis-
cusSão e votação, é aprovado (Resolu-

• ção número 1060.2-73). E' dada a
palavra, ao Conselheiro Manoel Poggi
cie Araújo, para relatar o Processo
CNPVN — número 388-73, referente
à baixa e à alienação de materiais
írnervíveia do acervo do DNPVN, sob
'a responsabilidade do Porto de Ma-
naus .. O voto do Relator é favorável
à baixa .e à alienação, de acordo tom
a Minuta de Resolução elaborada :pe-
la, Assessoria do Conselho. posto em
discussão e votação, é aprovado .(ke-
solução número 1060.3-73). Em se-
quência; o mesmo Conselheiro relata
O Processo CNPVN núniero 371-73,
citie trata da baixa e da alienação
de materiais inservíveis do acervo do,
DNPVN; sob a responsabilidade de
Sua AchninistraçãO Central: O voto :
do Relator é favorável à referida bai--
2a e á alienação, em conformidade •
corn a Minuta de ResOlução cabo-
rada pela Asseseoria do Conselho..
Poeto em disdussão e votação,. é
aprovado , (Resolução número 1060.4
dé 1973). 'Coinurlicações: O ai:irise-
lheiro g,aven. Boghossian, Diretor-
Geral do DNPVN, comunicou que, na
próxiine, eegunda-feira, pela manhã,
10cm:iene-Se-á para La,ginia, onde
visitará as obras do Terminal Pes-
queiro de Laguna, seguindo. parra o
Porto csié Imbituba, a fim de Visitar as
obras do molhe desse Porto e as obras
dos Corredores de Exportação, no
Porto de Paranaguá: 0; Senhor Di-
retor-Geral, na .oportunidade, coma-
nicott ao Plenário que fora conv,da,-
cio pata, fazer, ao rxmo. Senhor Ge-
neral Ernesto Creisel, uma apresen-
tação sobre o problema portuário
1,.?raaileiro. Nada mais havend0 a
tratar, o :Senhor Presidente agradece

preaença .de todos e dá por encer-
ra,dés Os trabalhos, dos quais, eu,
Neusa Tavares de Oliveira, Secretária
Substituta do Presidente cio CNPVN,
lavrei a presente Ata, que I da e
achada contente por todos, yai assi- .
nada por mim, Presidente e cierliaiis
Conselheiros. Rio de Janeiro, i cia
novembro .de 1073. — Hitclebrando:
de Araújo Qoes	 Zaven Boghossian
— Benjamin Pinto Ferreira da Silva
- Mantel Poggi de ArcÁnijo Jardy
SelloS Corrêa.

Ata 'da l'..061.° Reunido Ordindriai, do
:Conselho: .NaciOnal de PortOs eViaS
Navegáveis, realizada nó dia treze,
de novembro de Mil novecentos e • se-
tenta e três...

Conselheiros.peeÉéntes.:
Hildebrando de Araujo Goes —

-,-- Atef0110 Henvicirte Furta-
do Portugal — Diretor-Gerai :Sabsti-
totá do DNPVN.. --- Benjamim
Cruz — MTPS. — Paulo 'Pinto Ferrei-,
ra da Silva — CNT. — Manoel, Poggi
de Araujo a- SUNAMAM.

Aos treze dias cio mês de novembro
de mil novecentos e setenta e três,
realizou-se, na Sala de Reuniões do.
Conselho Nacional de Portos e Vias
Navegáveis, a milésima s'extuagésima
PriMeira Reunião 'Ordinária do .
CNPVN, sob . a Presidénéia, do Enge-
nheiro Eiidebrancio de Araujo , Goes e
coma presença cios Conselheiros acima
mencionacks. Ordem. do Dia: Lida e
discutida, á aprovada., a Ata ..cla LOGO."
'Reunião... Inicialmente, o Conselheiro
Paulo pirita Ferreira da Silva relata os
Procesos :DNPVN n.° 392-73, 393-73. e.
304-73, referentes a aforamentos de
terrenos de marinha em nome de Ma-
ria .11/largai:ida Melo Bastos e de ala:
troa. O vOto do Reator é favorável „,os
aforamentos 'des terrenos, uma vez que
os meará:loa, não têm interesse poittiá-'

rio. Posto em discussão e votada°, é
aprovado (Resolução n.° 1..061„1a73).
A seguir, o Conselheiro IVIanael Poggi
de Araujo relata o Processo CNPV'N'
número 391-73, referente ao Contrato
da Arrendamento de um terreno, fir-
mado entre a Administração do Porto:
de Recife e a Cia.. Pernambucana de
Borracha Sintética.. O Reator propôs.
ao Plenário, em virtude do assunto não
ser da competência do Conselho, pois.
o IDNPVN. não é parte, nem interveni-•
ente no referido Contrato de Arrenda,-
mento que o Processo fosse restittlicia
à Direção Geral', mediante :ofício, cora'
forme proposição da Assessoria deste
Conselho. Posto em discusão e vota-'
pão -é a proposição do Reator acolhida
pelo Plenário, E' dada a palavra ao:
Conselheiro Benjamim Burle° -01117,;
para relatar o Processo .CNPVN
to 391-73, referente à Carta-Contrato
ia.° 2-73 — IN:PH-GEO, pela qual o;
DNPVN ajustota com. Til:clima Plane-,
jamento e 'Construções :Ltda.., as Obras:
de construção do modelo reduzido' do'
Porto- de Aracajn. O voto do Rola-
ter é pela aprovação da Carta-Contra,:
to referida, de conformidade com ,c:n
..P4recer da Assessoria do Conselho...
:Posta em disottesão O votação, á apro-
vado (Resolução número 1..061.2-73).a
Prossegui:pç:1o; o mas rio Conselheiro

'relata o Processo CNPVN número . 402.
de l972. que trata da nova reformula-
ção da Programa de Aplicação dos Rea:

',curses do Fundo Portuário Nado/ais
para o , 00rrente exercidia. O voto do.
Reator é favorável à neva WefOrgill-
ÇãQ- de Programa de Aplicação dos
°Maca .do Fundo. Portuário Naciona,I,;
para o corrente exercício. O voto do
Reator é favoravel à nova palometa
ação, de acordo com o Parecer da As-
sessoria . do Conselho. Posto em dis-
cossão e votação, é aprovado (Reso-
lução . ri.° 1.061,3,73). Em sequência,'
ó 'Conselheiro IVIanoel Poggi de Araujo
relata o Processo CNPVN numero 25.
de 1969; relativo à concessão de acudo-
uni tarifário para o Porto de Anca-
,l,u, no Estado de Sergipe. O voto do.
Reator éofavOrável à concessão, ten-
do em vista cpie; a) 4 tarifas vigen-
tes não Sofreram reajusta desde 1969;.
b) o novo reajuste saiaria,l, autoriza-
do a partir .cle 1 de dezembro de :973;
c), a majoração proposta segue a .po-
1f-bica .goVernarnental de reajustes.
Posto em gisoossão e votação é apro-

: vado .(Resolução n.° 1.061.4-b). 'Co-,
nitmicações: .0 Conselheiro Benja-
mim Eurico 'Cruz, cru sou nome e no do:
Conselho senda. o Presidente, congrae::
tulandoese Com A passagem 1Ô seu ani-
versário. natalício, 'ocorrido no dia 11.
Último, Na oportunidade, ressaltou as:
eplandades .excepcionais do engenhei-'
ro e cidadão, com relevantee serviços:
prestados ao pala. O Senhor Presa,
dente, sensibilizado, agradeceu a cara:
nhosa manifeátação do Conselho. Na-:
da mala :havendo a tratar, o Senhor
Presidente a,graciece a presença de to-
40á e dá por .encerrado os trabalhos,.
dos: quais, eu, : Neusa Tavares de 'Cila
veira,, Secretária 'Substituta 'do Pre-;
siderite do CNPVN, latreí o presente;
Ata, que lida a achada , confonne . por'
todos, ' vai aásinada por mim, pelo Pra-,
siderite e demais Conselheiros. :tio de
Janeiro, 13 . cle novembro de 1973.
Neusa Tavares de Oliveira. —
brando de Araujo •Goes. — Alfonso'
Henrique Furtado Portugal. —•
jamim EUTiC0' Cruz. — Paulo Pinto:
Ferreira da Silva.. — Manoel Pago. de
Araujo,

. Secretária Substituta. •do Presidenta

. do CNPVN, lavrei a presente Ata, que
• lida e achada conforme por todos, vai
assinada por mine, pelo Presidente e
demais .Conselheiros. Rio de Janeiro,

: 16 de novembro de 1973.- — NOUSCI Ta-
vares dá Olivetra. — Hitdebrando dó
Araujo Croes. — Orlando Ferreira da
Costa. — Benjamim Ellti&) Cruz.
Paulo Pinto Ferreira •da Silva. —
noot Poggi de Araujo. — Jardy :SelloS

, Corrêa,.

•Ata da 1063" Reunião Ordinária, do
Conselho Nacional de Portos e Vicie
Nctvegclimis, realizada no dia vinte

' de novembro de' mil novecentós
, setenta ,e três.

Conselheiros preSentes:
• Illiciebraild,o de Araújo C:4•oes.
Presidente; Benjamirn Eurico

1V.I.T.P.S.; Paulo Pinto Penei-
ra da Silva — :C-.N.T.; Manoel :?oggi
de Araujo — N A NI. A .
,Jarcly Senos Corrêa — B. N. D.. E.:
;Aos vinte dias da mês de novem-
bro -cie mil novecentos e setenta 'e
:três, realizou-se, na Sala de ReuniõeS
do -Conselho Nacional de Portos o
Vias Navegáveis, a Milésima sextuaa.
.;gesirria terceira Reunião Ordinária,.
do CNPVN, -sob a presidência dó
;Engenheiro Hildebrando de . .araújo
Goés. Ordena 'cio : Dia: Lida e dia,

•cutidas è aprovada a Ata da 1.002,"
Reunião. Inicialmente o .Conselhei-
ro Paulo Pinto Ferreira da .SilVa, ree
'lata os Processos: CIOVN nunieroa
384-43, 400-73, 402,-,78 e 403,73,, refe-
rentes a aforamentos: de terrenos cie
marinha em nome de letbia Pacheea
:Passos .e de outroa, O relatar opina
.favoravelmente aos aforamentos dós
terrenos, uma vez -que és. Meai:nos não
têm interesse portuária Post

:discussão e votação, .é aprovado (Re-
solução número 1063.1-73). A seguir,
o Cons.elheiro Manoel . Poggi de 'Araú-
jo relata a Processo CNPVN mi-
mero 91-63, que trata do adicionai
tarifário- de 12% para ó Porto dó:

;Rio de Janeiro e da redução: dos pra-
zos dos períodos. de :armazenageni in-
terna. '9 Reator, considera,ndo que

tarifa Pão sofreu' reajuste ,...esde
:mil novecentos e sessenta e cove;.
; considerando que a majoraçao pra,
posta segue a política goyernarnerf-•
tal de reajusteá e considerando que
a dedisão &probatória do Conselho-
se fundamenta na ctimpetêncla que
lhe defere o -artigo 0°, :inciso B. alí-
nea a da Lei número 4„213, de -14
de fevereiro .de 1963, vota pela apro-

Vagão da minuta de Portaria .anexa.
.Posto em discussão e votação, .é.
aprovado ,(Resolução número 1063 á
de 1973). E' dada a palavra ao 'Coxa.

Selheiro. Benjamin Enrico Cruz, para
relatar o ProcesSó CNPVN núme-
ro 126-71 relativo ao 'Terin0 de adi-
tamento , -e liquidação -do . Contrato
riumoro. 23-71, firmado' entre
DNPVN -e Kosmos Engenharia Sociée
dade AriOnima, para a construção elo'
dois armazéns no Perta de Malhado,
'em Meus., na Estado da Batia. 9
Voto .do Reator é• pela aprovação do
Termo de aditamento' .e liquidação
do Contrato número :2341, em c0ii-
forniiciaele com o Pareeer da . Assest
.soria do Conselho, . Posta ém
cussão e votação; fé aprovado . ,(Ptesca
lução numero 106a.3-73). Em se-
quência:, .O 'Conselheiro Jaraly' 'Senos.

. Corrêa relata o. Processo C-NPVN —
número 275a72, referente ao, Aditivo
'número 23-72,ao Contrato número
35-72 e seus adendoe, firmados en-
tre o 12.NPV e Ishikawa,jima Harima
1-1eavy Industries Co. tad'. e . O. Iton
Co.' Ltd„ relativos :ao fornecimento
o montagem de maquinaria e equipa,
mentos, bem Como a execução de
obraa de- engenharia civil; 'para me,
Ihoramento e expansão dos Portos:
de Santos, Paranaguá O Rio Grande,
referindo-se o .aditamento
cação de alterações .4e cai:lanas do,
Contrato originai, .compreenderido
-prazo e redistribilição de valorea,
voto da Relator ;é pela aproVação
aditamento em pauta, de acordo

I.X"~"ii..~1n~185.	
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DNPVN e STIIL S.A., referente ao
fornecimento de . materiais e à monta-.
- gein de guindastes nos Portos de Sal-

, vedar e Santarém. O voto do Relator
é pela aprovação d.o mencionado Con-
trato, de acordo c0. 111	 o Parecer da As,
sessoria do Conselho. Posto em -

lução n.o 1.064.2-73). O Inesmó Coa- Conselheiros acirra mencionados.----- Araújo 'Oves, e com a presença osMissão e votação, é aprovado. (Peso

sei:holm	 Processo' relata a Proceo CNPVN riú- Ordem. do Dia: Lida e discutida é.
mero 404-73., referente ao orçamento aprovada a Ata da 1.054 n Reunião.
da Administração do Porto de Vitória Inicialmente, o Conselheiro Paulo

- para .0 exercício de 1973. O voto do . Pinto Ferreira da Silva relata os
Relator é favorável à aprovação da: or - • processos C,N.P.V.N. — números
çamento, eira conformidade com O Pa- 111,73, .412-73 e 413-73, referentes a
recer cia Assessoria da :Conselho. Pose aforamentos de terrenos de marinha,
to em: discussão e votação é aprovado era nome de Humberto -de Castro

• (Resolução 32,° 1.064.3-72). TP.-' dada a 3;401X> 
e de outros. O Relator opina

Palavra ao .Conselheiro Manoel !Poggl favoravelmente aos aforamentos dos
de Araujo, pata relatar o Processo.' terrenos, urna voo que os (mesmos
CNPVN n.° 215-72, que trata do Termo - não têrn interesse portuário. Posto-
n.° 39-i72, Aditivo ao Contrato inernaaem discussão e votação, é aprovado
no 35-72, firmado pelo DNPVN corn. as (Resolução número 1.065 .1 . 73). A

empresas Ishikawajima Harima Hes- ' seguir, o :Conselheiro Benjamin Euri-
vy. Industries Co. Iitd. e C. Itch 4 co . Cruz relate, o Processo C.N.P.V.N.
CO. Ltd., referindo-se o aditamento —. número 378-173, relativo á baixa e

'. à aquísiçao de mais de una carrega- , à alienação dosucata de ferro do
,dor-descarregador flutuante, para o acervo patrimonial do Porto de Re-

' PO'ptí0 de Rio Grande. O voto do Re- pife. O voto do Relator é favorável
.. lator é pela aprovação do referida à, baixa e á alienação, do acordo 'com

etivo :de acordo com c]. Parecer da a banida -de Resolução elaborada

__...e.	
.• Diretor-Geral do DNPVN e e.
: nato deste Colegiada pedindo que se- .cio -Sállos -Corroa.

' A.ta da 1..064;° Reunido -Ordinária, do cOnSignasse em Ata um voto dó pro-

Consel,ho Nacional . cie, Portos e- Vias fundo pesar, pára que ficasse registra-
:Navegáveis realizada no dia vinte e : do o sentimento do 'Conselho. Comue

• tira cia notienibra de mil' novecentos nico:u, aind a, que juntamente com o

é setenta ,c trás..	 .	 :. Assessor Helio Siqueira Silveira, com-

• ConeelbeiroS presentes:. 	
oparecera ao -Cemitério de São . JOão.
'EatiSta,. para uma visita ao coroa

Rildebrando de Araujo ,GOeS• --- Pre- 'apresentando, então, à família enitt-

s dente. — AffOnso Henrique rurta- .tada„ a solidariedade de todos ot que
do Portugal — Dirotor-Geral. —; 4 tnilgam no CIAPVN, Conselheiros e
Substiteto . do DNPVN. — Benjamim ' servidores. Nada mais havendo a tra•
Eurieo -Cruz — MTPS. ---- Paulo Pinto:. lar, o . Senhor Presidente agradeci) a

Ferreira da Silva — CNT. — iga,noel ' presença de todos e dá por encerrado

	

: •. Poggi . de Araujo — SUN . ....... 	 -.os tra,ballioã, dos quais, eu, Neu Ta-.

	

Jardy• Séllbt Corrêa — 13N-DE. . 	 • vares de Oliveira, Secretária Substi-
Aos vinte e três dias do Mês de no s ' tuta do Presidente do CNPVN, lavrei

veinlane de mil novecentos e setenta e: a presente Ata, que lida e achada coa-
tra,. realizou-Se, na Sala .de Reuniões' i forme por todos, vai assinada por mini,
do Conselho NaCional de Portos e Vias pelo Presidente e demais Coriselhei-
NaVegávels, a milésima sextuagésinta - soe. Rio de Janeiro, 23 de novembro
quarta Reunião Ordinária do C111PV14,. de 1973.. e- Neusa Tavares de Oliveirica
Solo a Presidência do Engenheiró Hile- -.-'n'irciebraticio de Ainuic? Goes • --AI-

d.b'arido de Araujo :Coes e com a pire- ! íons° :Henrique Furtado Portugat, i
fl-
-

canti Amgão - ç de outros. O R
afora-elmen-opina favoravelmente aos

• tos dos terrenos, uma vez que mas-	 d ee Arwaie Gaes

mos nã'o têm interesse portuário. pos_ .Prosidente; A.ffonso Premitiue Furta-

tom o Pagecer . da Assessoria do Con-
selho. Posto em discussão e vota-
ção, é aprovado (Rasolução numero
1063.4-'73):. Nada Mais havendo a
tratar, o Senhor Presidente agrade-
te a presença de todos e dá por en-
cerrados os trabalhos, dos quais, eu,
Neusa Tavares de Oliveira, Secretá-
ria SabStittlta r10 Presidente do
ÇNPVN, lavrei a presente Ata, que

-.lida e achada conforme par tidos,
vai assinada por mim, pelo Presiden-
te e demais Conselheiros. — Rio de
Janeiro, vinte cie novembro de mil
novecentos e setenta e três. — Neusa

'iavarcs de Oliveira — Nilclebran(2o
• A aú'o Goes — Benjamin Dario°

Crua — Paulo Pinto Ferrerra da 81/- da Sra. 'veta :Cardoso, dignisenna .

va' :Manoel Poggi do Araujo — jcir- :: gra do Comandante Zave:n Boghossian,
s
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sença, dos Conselheiros acima mencio-
nados. Ordem do Dia: Lida e discuti-
da, é aprovada a Ata da 1:003 ..e Reu-
nião.IniCiainaente, a Conselheiro Pau--
10 Pinto F-e'rira. cia Silva relata os
Processos -CNPVN — números 403-73,
406-72, 40743, 408-'73 409-73 e 410-73,,
refererites a aforamentos de terrenos
de marinha era nome de Aldizio Cavale:

ator

to. ern discussao votação, e aprovado
(Resolução 1.064.1-73). 4 seguir
o Conselheiro' Benjamim EuriCo Cruz'
relata o Processo CNÉVN número
de 1967, relativo ao Termo de Contra-,	 Jartly- Séllos Oorrea, 	 B. . •. .
t • .Q 41-73 firmado entre o 	 .. . .... . : Aos vinte e sete dias do. mês

vembro de mil noveCentos e setenta
-e três', realizou-se na bala e	 •
niões elo Conselho NaciOnal de Por-

tos e VIM Navegáveis, a milésima
sextuagésime, quinta Reunie,"o Ordiná-
ria do	 sob a Presi-

: dência, do Engenheiro Hildebra,ndo- de,.	 ,

ASsesSaria do Conselho., Posto em dis- pela AssessOrla do Conselho. posto ein
oussão e vátação, é aprovado (Resolu,- discussão e votação, é aprovado (Re-
ção n.o 1.064.4-73). Em sequênéia, o solução número 1.065.2-73). E' dada
meorno Cons.,elh eloa relata o PrOoesão a,. palavra ao Coteeelheiro : Manoel Pog-

CNÉV,N n.o 369-72, referente ao _ermo
n.° 40-73, Aditivo ao Contrato número
5042 que trata de obras e de torno-
cimentos para os portos de Santos, —
Paranaguá e Rio Grande, firmado eu-
tre o DNPVN e as empresas Ishikas,Va-

se o adit.imento à substituição do Oro-
nograrna P,sico-Pinanceiro, anterior--
mento aprovado, relativo à parcela de
montag,sm e fornecimento de materiais
e equipamentos a serem adquiridos no
nnrcedr- brasil.A.ro, bem pomo do res-
pectivo ,Cronegrama de Entroga O voe
to . do' Peclator é pala aprovação do re-
ferido Toemo Aditivo, em conformida-
de cem o FareeEr da Assessoria co
Conselho, Posto cm discussão e vota-
ção, é aprovado (Resolução número
1.064 . 5-13) . Conamioações: O Con-
selheiro Benjarnim Enrico Cruz comu-
nicou o falecimento, ocorrido ontem,

.73e7LjtOninz, BUTZCO Orud.
tao Ferreiro da Silva. — Manoel Pog,

cio Araujo. — Jarcly Séllos Corrêa.
--

Ata da 1.065a Reunido Ordinária, cio
Conselho: Nacional cie Portos :e Vias
Navegáveis, realisaact no dia vinte
e sete da novembro cie mil nove-

e.	ntos e setenta e trás.

tituto -do D.N.P.	 •
Eurico Cruz •	 M:T P .S. ;• Paulo-
' Pinto Ferreira da. Silva — C •N ,T. ;
Manoel Poggi do Araújo -,SUNAMAM

"arraiaclo Portugal — DiretoreGerel. Subs-

C .N.P.V.N. numero 195-73, leferen-
: te à. Alteração do programa de inves-
.trindentos vinculados ao Contrato de
Abertura de Crédito, de 19de Anho
de I973 fArpciado —

gi de Araújo, para relatar o processo

Conselheiros. presentes:.

jime: 11-areea n.e.avy Industries Co.. e. o Banco do Brasil Sociedade Anil- Vias Navegáveis, a milésima seiva'
Ltd. e C. .7e, "' .es Co Ltd referindo-	

"	 ima c esota. Reunião Orclináfia
ruma, aprovado pela PueS0 aÇa
mero 1,024.2-73. O voto do Rela-
tor é pelo, aprovação da referida ai-
teração, em consonância com G Pa-
recer da Assessoria do Conselho.
Posto em discussão e votação, é ipio-
vedo (Resolução número 1.065.3-73).
Em sequência, o Conselheiro Tardy
Séllos Corrêa relata o Processo
C .14 ..P . V .N. — número 2-73, que
trata do Aditivo ao Contrato núme-
ro 4-72, de 30 de novembro de 1972,
firmado pelo com o
Instituto de Pesquisas Tecnológicas
de São Paulo, para a execução de es-
tudos geológicos no Porto de Santos,
referindo-se o aditamento à prorro-
gação do prazo de conclusão dos estu- •
dos. O voto do relator é pela ,pro-
vação do aludido Aditivo, de acordo
com •o Parecer da Assessoria, do Co-rr
solho. Posto em discussão e votação,
é aprovado (Resolução número 1.065.4
de 1.973). O mesmo Conselheiro, aia-„

,...	 n palavra relata o Processo.
C .N.P.V.V. — número , 399-73, re- Vil

ferente à baixa e à alienação de ma.e .- Co. litcl e o Escritório da Construa
teria]: inservível do acervo do: --ções de .Engeltharia — ECEL, pelo
D.N..P.V.N., sob a responsabilidade ..-qual os •direitos •e as obrigações con-
de, sua Administração Central. O vo - . tratuais foram cedidos- o tranSferid4

:to do Relator é favorável à baixa e : à, ECE1,, que executou obras no Porto.
à alienação, me conformidade com a de Santos, O Relator Vota favoravele
minuta de Resolução elaborada pela , Menta à aprovação do referido Ter-
Assessoria do Conselho. Posto ém mo, de acorda corri o Parecer da AsS,.
.discussão e votação, é aprovado (Re- sessoria do Conselho. Nisto emdisesolução número 1.065.5-73). Nada: missão e VotaçãO, é aprovado •(Reso-
mais havendo a tratar, o .Senhor lução- número 1066.2-73)e E' dada a
Presidente agradece g. presença de • palavra ao :Conselheiro Benjamim.
t los 'e dd, por encerrados os taba.- • Eurico -Cániz, parr, relatar o Pxpeeseo

•lhos, dos quis, eu, Nuséa Tavares :de
•Oliveira, 'Secretária Substituta do- da baixains	

e alienaço,o e ma
•

Prxxsidente do C . N . V .N lavrei a 	 erviveis do . acervo do Porto de
: Santos. O Relator vota pela baixa, e

• presente Ata, ceie lida e achada cora-
foxine por todos, vai assinada por
mim, pelo Presidente e demais Cone
selheiros. — Rio de Janeiro, vinte,
e sete de novembro de mil novecen-
tos e setenta e três. — NáliSa Ta-
vares cie Oliveira — Hirdebrando
Arclája :Goes — Alfonso Henrique:
Furtado Portugal — Benjamim Pari-
co Crus — Paulo Pinto Ferreira da
Silva — ganoel Poggi de Araujo . —
',fará?). Selos Corrêa.

Ata da 1066a Reunido Ordinária, do
Conselho Nacional -de Portos e Vias
Navegáveis, reaiizacia no dia trinta
de novembro cio noveeenos e
setenta e três.

.0~4~111ffl.gt~Irosucceoug.~...e...."

CNPVN, sob a Presidencia cio Bago-,

nneiro Hadebrando de. Araújo Góes,
e com a presença dos :Conselheiros
acima mencionados. Ordena do Dia:
Lida e discutida aprovada a Ata
da 10651 Reunião. Inicialmente, a
Conselheiro Paulo Pinto Parreira da
Silva relata os PI:ocasos CNPVN —
números 414-73, 415-73 e 410 -73, re-
ferentes a aforamentos de terrenos
•de marinha em nome de João Frall-n

CSECO de Melo Cavalcanti e cie outros.
o Relator opina favoravelmente aos
aforame,ntes dos terrenos, uma vez
que os mesmos não têm interesse
portuário. Posto: em discussão e vo-
tação, é aprovado (Resolução mime-
ro 1066.1-73). A seguir, o Conselhei-
ro Manoel Poggi ele Araújo relata o
Processo CNPVN	 MU/Ter° 361-12,-
- referente ao Termo de Liquidação ao
Contrato niernero 51-72, firmado tom
a interveniêncea do DNPVN, entre
consórcio Ishikawajirna Harinaa Hee,-

Industries Co. hLtd. — C. Ito

' CNPVN — número 379-73, qne trata,.	 .

Conselheiros presentes:
Hilciebrando de Araújo- Goes --

Presidente; Élió Tavares — Diretor-
Geral Substituto do .DNPVN; Benja-

•Miin Burle° Cruz — MTPS; •Paulo
! Pinto Ferreira da Silva — CNT;

•— Jardy Séllos Coerêa,	 BNDE.Manoel Poggi do Arljo - SUNAMAM

; AOS -trinta dias do :Mês de novem-
bro de mil novecentos e setenta á

•três; realizou-se na. Sala de Reuniões
do Conselho Nacional de Portos é

RROGRAIVIA
DE

INTEGRAÇÃO SOPAD

DIVIILGAÇAQ- Ne 1,150.
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Guaneharz
Seção de Vendam

;ÃVíokla Redrigues Alves	 a

Agência b

anistêtio da Neecag.
Rtendü.se e pedidos .piád

)	 •NeryNta de Reembólso Postal. I,

Brasilla

ttedt do

: &tonna°, em conformida.de•
Minuta de Resolução elaborada pelo,
Assessoria do Conselho . Posto em dis-.
cussão e votação, é aprovado (Resolise •
dão número 1066.3-73). Em. sequela- -
eia, o Conselheiro Jardy Séllos• Core
rês relata o Processo :ONPV1N --
Mero 420-73, relativo à baixa e alie-
: nação de uma -escavadeira marca,
"Austin" do acervo do DNPVN, Sob
a responsabilidade do Inspetoria Pia-
cal dó Porto de São Francisco do
Sul. O voto do Relator é favorãvel ã,
baixa e à alienação, de acordo com
á minuta de Respluçã'o elaborada Pe

-Ia. Assesoria do Conselho. Posto em
-discussão e votação, é aprovado (Re-
solução número- 10604-73). Ainda
com a, palavra, o mesmo 'Conselheiro

relata o Processo CNIxtrig nú.niero
516-65, que trata das Tomadas de
Contas do Porto de Iviageió, referen-
tes' aos exercidos de inil novecentos
e cinquenta e nove a mii novecentos
e sessenta e dois e ao período- de 1 da
janeiro de mil novecentos é sessenta
e três a 9 de agosto de mil novecen-
tos e sessenta e três. O voto cici Re-
lator é pela aprovação das Toma-.
-das -de 'Contas, de acordo- com o peie'
aecer da Assessoria. do Conseiho...
Posto em -discussão e votação, é apro;
v.ado (Resolução número 1066',15,2/3)..-
ConiunicaçÓes; (;) Senhor Presidonte
comunicou que nó dia, '0 de dezem-,

- hm, o Comandante Zaven Boghos
Diretor-Geral do DNPVN,' re-

ceberá, em Vitória, o. título de oida-
dão .espiritoesantense, Seu 'Gabinete
:pediu a relação dos ConSeiheiros que
.desejaásem assisti r ã solenidade, para
que -o Betado do Espírito Santo pia-:
'desse, • exit tempo hábil, providenelat.'
as passagens aéreas, Nada -mais: lia-
vendo a tratar, o 'Senhor Presidente
:agradece a presen.ça• da todos e cla
'por' encerrados os trabalhos, dos
q:uais, eu, Neusa Tavares de Olive5rch„ •
,Secretária -Substituta do Preaiderita'-'-'I
do CNPVN„ lavrei a presente Ma,. que-
lida -e achada coriforrna por todos,
vai -assinada por mim, pelo Presiden:-.;y1.,
te e demais Conselheiros. — Rio , -da'
Janeiro, trinta de novembro de mil
-novecentos .o setenta e três. — Neus5--4

41)CtreS ,cie Oliveira	 Ifildeb.rando.
:de Araújo Goes	 Éito, TOIVMS	 -

Benjamin Eurico . eriLZ Pii&tO -

Ferreira da Silva	 ilcianoet Poeigt -dó
Araújo -JardV Séllos , CorOaá,	 ,	 •

•
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Taxaraina-.s...e a licitado do exercido
tIlinnlativo por parte do Pref., Thales
Memória dos cargos de Prof. Adjunto
da Escola de Belas Artes, exercendo
mandato de Diretor, conforme Daere-
to. de 19 de novembro de 1971 Widrio
Oficial de 22 de novembro de 1971) e
Prof.. Adjunto da Faculdade de Ar-
qUitetura o Urbanisnáo. •

•-r.fautaaSe . de vinaulação concernente
•a . gois cargos de Magist urnana das.
hipóteses previstaa . como permitido
pele art. 99 da nova Carta Magna.
A disciplina lackmada — História da
Arte -aalia Escola 'de Belas Artes, alèrna.
-de ser integrante do curriculó de for-
naaeão' de Arquiteto, tem babaria re-•
laço com- a diSCiplina de iliatória da;
'Arquitetura, lecionada na Faculdade de
Atalinteáirat Urbauisma.

Cabo salientar raie atualmente o Sn-
-teressado .-eatá afastado de suas -atri-
huiçOas de :magistério. jUnto Escola
. Bolas. Artes, tendo em. vista ter si- Assunto: Licita a atinnulaçao dos:

1/É:, de.signado Diretor -da referida, Uni- •
:dade. o eal.ge de Diretor, privativo de cargo;a	 Profesaora, do 1.1,St:10

STER10 DA EDUCAÇÁÁ

E: CULTURA

3»leire, de 07;03 a),s fiCO
diroonto c &5i01105 deax ;ma
lo. aulas

Sábado de 1200 às 17;b0

, 3F2A-a-'s Como9.mo R:Mitigo Clinica; De
magistério, era unidades diferentes, '. 2. 1 a 6.a-feira, -- horário das 13:00 às

phracc"all'aci ce i?).1e"Iet.léit9
'imediata

s'	 ter	 1760o0mIloorval's.niosForPsrolf9 eeao:Nsaturnino

Conchtsão:
).Do: :exposto, a Comissão :designada

por V. Ba„ e de parecer S.M.J.,. que
acunaulação• de Cargos é lícita .e 31Élõ,

há mada que impeça a sua contrataa.
aão.

Goiânia, 6 de dezenabria de lora., -.3
kservigos s„,-„,d,,,ais do Estado -de •ajotas, , Floracy 4niarai .Rebougas Rutk

Era ateadimeritó a Portaria 111:111:1C7X3 'sarmento Leite acuiçcati-2
1.245, de 3.32,73, dessa Diretoria a -.Ude :GoneaiveS.

Parecer da COmissat da .Prolesseaes:

12,
às. alf011i

•
O R,eitor da Universidade ve.át)}:al:

P1ii4iinense;.no 14-0 de suas atribui-
ções legais e eatatutárias, resolve:

N.° 2.632 — Dispenaar„ a pedido, .a
, partir de 1..a de dezembro de 1973,
Maria Criatina Duarte Caldas das:
atribuições de Auxiliar Aditinistrataa
vo II, regida pela Consolidação das'
X4eis do Trabalho, que vinha exercen-
do nesta Universidade.

2r637 Diapensar, a pedido, a,
partir de 13 de outubro da -corrante
ano, Gil:na Batista Pentes das atria
-bulcões do Auxiliar -da Serviço
co, rine vinha exercendo nesta Uni-
versidado, •

14',9 2.(340 — Aposentar, Nayde .(an-
rea, Soares; no cargo de Escrevente-
Datilógrafa, nivel 7 matricula núme-

Pes-
,al desta Universidade, nos termosao 

PORTARIAS DE 12 DE DEZEMBRO
DE 1973

.UNIVERSIDADE
.FEDERAL FLUMINENSE

re 1.980.887, da Quadro 'único de 	

os	 ZiáS'

-

atribuições do Auxiliar Atinistaiiivo
I, regido pela COUSOlidaÇãO das Leis
do TrabaIno.

N. 2,-648 --- Dispensar 1:testi:ano
Nunes Neto, :regido pela Consolida-
coã das Leis :do Trabalho, das atribui-

. çõea de Auxiliar de :Ensinai que, vinha
' exercendo nesta Univeraidacle, nos
atermos do artigo 482, alínea 'h", do .
:Decreto-lei	 3,4.a2, de 1,0 de maio
de 1043,	 Jorge Rnmanuel Ferreira
Barbosa, Reitor.

UNIVERSIDADE
FEDERAL DE GOIÁS

Parecer da C0111iSSãO de Professores
Processo	 11,214-'73
Interessa,da; Carolina Maria Coeva

plicitamente o conteúdo psicológico
como podemós obserVar nos itens e
subitens: 1, 1.1 1,2; 1.3; 2.2.2:: .
Deixamos no entretanto, de conside-
rim Por não se encontrar :em capitel-

-tos, a orientação psicológica e o cola,
•teúdo psicológico 'dos textos usados
nas Montagens `técnicas e eXtgele1041
sobejamente conhecidos pelos &Caiena

, tos deste Departamento:,
De acordo com as floririas vigena

tes„ o Professor rião se vincula dis-
ciplinas, maa ao Departamento no ea-
so -a- Departamento de :Filosofia e
Psicologia;	 •

O) Que sua formação d.e Psicólogo
e sua função de Psicóloga CIMO no
Estado, poderiam ser' vantajosamente
utilizadas no ICHL enquanto proles-
sor, com vantagens extraordmanas

,Sortos.
- Parecer -da COMiS73ãO de Professores

Processo n.°
Interessaao: lytary-Lane de Moraes
Assunto: Licita .a ociunulafaão tle

cargos da Prefeassera de Ensino Médio
da Secretaria da Educação e Cultura
do Estado' de Golát e Auxiliar de Eral
sino da UFGo.

Trata o presente processo da De-.
•ela-ração de não Acurnalação de Cara
goa, feita por Mary-Lane de Moraes,,

2 -- Consta no proceaso (fls. 7) unia '
Declaração da interessada, datada de
ia de agosto de 1973, em V° se evia '

.,/teneia ser a mesma Escriturária, ''.1k"d
da Caixa Econômica Federal. 1?atrea.
tanto, numa declaração posterior, ou
seja, de 25 de setembro de 1973, (roa
lhas 3) registra ela um pedido: de reaa,

•cisão de contrato com aquela Batida-.
de e .a prova através cio documanto
dêfls 4,

Assim, o parecer versará sobra
• aommilaçãe das seguintes funções
(fls. 1): a) : profossora do Ensino• "D", cia Secretaria da , Educação
e Culturn, com .exarciaio •no Colégio
Estadual de Goiânia, ministrando au-
las d c"PortugUés", de segunda à sex.
ta-feira, :citaa, 21::00 às 23:00 horas e, •
aos sábados, das 15:00 áa 19:00 horas

. I, 17 e 10); ,M Auxiliar 'de
MEC' Universidade Federal da!

da Secretaria da Educação e Cultura
docente de nivel supavior, é de in:.R.gis,

	

çonclila	 4,-Vacuipulaçko eni
• incide o Pref. Thale,s Mamona. ' bilitação no concurso a que se subme-

Escola, de 13eDos .Arte,s, 7 de danem- taxi, bem como sendo nma das exi-
tia de 197a. ~Ire de AlTudd Pena ,g,ências da DASP, sobi:e o assunto de
¡cago NOA Prof. Titular. — Prgneis-, acumulação, de cargos de magistério;

	

-co ,Paeheco	 Rocha, Prof. ,Adjunto.	 — Que examinanda os dois pra-
— Vem dos Santos Reis Veiga. Prof. gramas, um dó curso médio (fls. 10,.

, 11, 12 e 13) e fatitria do curso superior
1 (lis. 13, a 17.)a Química Inorefialea e
Química Gasral e Inorgânica,. Consta-,
tanios que lia, •:"correladão imediata e:
recíproca de matérias";

4 — Que não há incompatibilidade
•, de horário, senão veja-Mos:
'	 No Colég2o . Estadual Presidente ••
Costa e Silva':

(doda.	 fls. 9)
ta-feira das 19:00 às 23:00 h.: 4.

heras
4»-feira das 19:00 às 21301t.sa	 2.,30

'notas
• 5.°-feira :das 19:00 às 21:39 h. 2430 •
horas.

W-feira, das IMO . às 21,30 b. 2,30•
•horas

Total por semana — 11,30 horas
b) Mo . Instituto lie Qufmica o Ge0--

ciência da ITFGo,.:
(doc. lis. 14)

'2.°-TaIra das 13;00 às 17;00 h. 4
heras

4.a-feira das 13:00	 11:00 'ti; 4:
horas

6?-feira das 1300 às 17;00 11,
des artigos 1,01,, item I e 102 Item I 11°"
alínea "h" da Emenda Oonstitutionai t WGta1 Pc'r cru na — 1210Q 'llóra'sConcluindo, salvo Mein& juizo- por

0. de outubro :de 1952.	 das ~ações previstas na Constitui—
: N,k) 2,617 ,sa Dispensar, a pedido, a çã.o	 Republica, Federativa Bra,silei-
partir de	 piitUbto de 1973 Ria ra, Sendo, portanto, Mita a acumula-
carda. Sérgio .Vornandez 'nuiz das ção, :por aa tratar de dela canoa d9

n.o latia 17 de•Outiabro da 1960 e ar-:
o presente caso se enquadra dentrofigo lu, itoin In da Lei no 1,11:1„, de. quem de direito, acantos -de parecer que.

patibilidadea de horário.
Golánia, 7 de cleaembro de 1973. —

Marinho Uno - de Arair,jo — Carlos
A.iresde Aro0',io rfettre Couto Roca..
.Parecer da C.O.222-iSSCA2 rio Professores

Proce:,,so D.. 10,991-73

Iiiteressade: Saturnino Pesquero
Rainon

Assunto: 1aiceta a acimiulaçáo de
cargos de Auxiliar do Ensino na
11Ino, e Psicólogo da Secretaria de

,
Comissão por ela designada após esa
tudó e análise do conteúdo constante
do processo na 10.993,•=73 fat seu pra-,
nunciamento sobre a acumulação de;

amigos, a lotação por unidade, o. cor-
relaçãe das matérias e a compatibili-
dado horária, dai funções exercidas
peia Profeor Sai:omino pesquero.
Ramela.,

1 -- Da aentnnlaolo sie emitas —
prol:asa-ar Saturnino Pesquem Ranion
ocupa ,atualmente os seguintes cargas;

. 1,1 — Professor Auxiliar de Ensi-
no — MECrUFGa.	 ICHL (aguar-

,on e ira ministrar juntamente coin . os	 peças do processo verificamos qiie

exercício). Falha 1 deste processO.
2 — Da correio/T(0 das matêxias

. 2.1 — Professor de Metodologia Co:
Trabalho Intelectual, (Departamento
de Filosofia e Psicologia do ICHL.

para o bom :1 andamento dac. tralw,llaça
e orientação dos alunos (orieritaçaav
psicológica)

 de parecer que, a correlação
agiste não só no aspecto .astático: do
conteúdo programático, ruas, e prin-
cipalmente no aspecto dinâmico do

; mesma.
— Da 'Campa/RA/ir/MO -hardala

3,1	 CO= professor Auxiliar
Ensino do- ICHL apresenta-se nos ,ho-
ráries:

2,a -feira .de 21;00 às 23:00 h. aulas

Pesquero Rarnon presta seus serviços
à Universidade aios periodos: matuta.:
no e noturno e ao Estado, no período.
vespertino.. Portanto, Irá compatibilla:
dado hoialria

Uri° acuinulál,e1 com -outro . de magia- . : do ' st'tldo •o'e Galãs e Auxilitw -clo Erk-
lkT,10 	 denatureaa técnica ótt 21e11– : s11.19. na 13FG-o.
tiriva '•(P.-arecer da C.A.C. — Processo, No presente proaasso, a, P 	 acautanui-
ai.,°' 2:„ de 1937)--',Didrío .Ofictal, de 3 de aca, Çaixilina, Ja.taria Goetz, profeasora
„Juno e' 1937)	 H.A55isterne, nivel "D", sol) 14,111e, ae-

Par ,s1.a • ver, a teiripatibilitlacle de: • trabalho . 0,1a T. no Colégio Estadual
'harários está comprovada pela doa Presidente Costa' e Silva, desta Caiu-
ettineatação anexa ao presente proa . tal, °cubando a. -cadoira, da %limita
-cesso ,: visto :qua às 12 tiaras semanais (doe.s. fia. 1 e 5), pretende acumular - dando contrataça01„
:prescritas pata o:pessoal ,docente (De- ,, com. out ra cargo d.e Ataailiar de Eu- - 1.2 -- Psiaoiogo Clilli.CO• .-," Estado- - 7.703-73,, de professor Prado (o a1-
:ereto-40i ra° 1.086-70) •MY ellinPrid2Sa . $1110, no Departamento de 'Cabuim . — aecretarla de Serviços Sociãs (ema no, 1 10f-cante à aculnulação de 12.ar-,
na Faculdade,;:cle .Argllitetura 	e-0Y;ba-:. Geral e •Inorgánica, do Instituto :de , 	 gos,

s	 Nil:b	 .nisino, corno diacrlininamos; 1.,a' e aà,- , outoica o (eaciêocia, da upno -:-	 ,..: . Eatudadas e analisada,
badOs das 7:00 -às 13:00 horas e o -cara d

correlação	 matérias, pots r..,,,seipapala, a,&nta, mdiaação. -excaualra, pa:. seus demais colegas aulas de Qminuca,
plina - é, a mesma— Eduettoo Fica

Escola ...:k; Belas Artes, com.a se-ova i-a Gerai o ;norgítnica, aujo pre,glaima se
acha apenso a este processo (fls. 3-5 a . Folhas .i n	 nãein a,	 Quanto ao- horário não Li inopina

,carga horária: 	 ' 2.2 -- Psicólogo , Clinico -- Centro -patibiliclade visto cipo o trabalho ria,
2aS, 3:aS e afs das 8:00 . às 12:00 e dei 17);.2 — Que sendo ela farmaceutlça e : de Observação e Orieritaa.ão JUvanfl. ' Estola Técnica Paderal do Goi-ãe obew! -

1;:oa as 18	 constando de seu curriculo a discipli- ecol — Folhas 10 e 11..:00	 :dece ao seguinte horário:'	 .	 ,	 '.	
.

4.a. feira das 14:0Q .,.as 16:00..e 	
't'llsivierançt 	

, 	 6,aafeira e sábado —' 36a00 .

	

,,5,,,.feixa, das tm -às 12,;:óó.e de. 14,,,,o0 na; Quirnica Geral e In.organica, isto- 	 „
iia , 1,8; 00	 significa que Irá aplicaã: aquilo que , 	

,o que,.:' •''.às
2a
08:45,

Dessa Imana. '- somos de paracer que, aprendeu como aluna que loa um dos '. .a) A disciplina Met.odoIegia, do Traa : • '3,a e .5.a-fella ---- 1350 :às 1a:21)-
• pontos essenciais para concorrer à, lia- , bailio Intelectual :'é lima -diSCiplina , N'a AssociaçÃo Atlética da UFGe, .6.

abran.gelate, pois é aplicada a todas , o horário abaixo: -
as Arcas de Conheciniento„ haja vista :; 2.a„ 4.,,,, 6,a-fOira, •Cr sábado -- 3,4:.00

; .	 8a. sua colocação- no titio básico:	 às 1;90

	

.	 .

13\T;2adea 511;,seillIv----en.d097:a00trrta1):109precab)del\I-0po-r.i.Io. :nittairneidlico°'Prrileinflaçãtot5,(21'	
l

olu- '
:	 ci,melhor, é indianonsável ao desenvol- : siderite encen:ou a reunião a qua fol

. viniento e compreende • de todos aa . ' lavra	 d iá'f12
,da a Prosente .ata.-

:	 , 29' d.. :demais disciplinas;	 Goiânia	 e Outubro e	 —:

' e) .0 conteúdo 1.5rogramátic6 alvo- - : Sutis Riboiro t10 lifora 9 -r-- Ca.r1OS
sentado às folhas "8", evidencia :ex- a ram" Netto:José. ApareCido cloS

go de Diretor, can „regime "de 40 horas	 de

Processa n.°
'Interessado: Paulo Gonçalves
Assunto: Licita a acumadação dos

cargoa .de Professor yen:tratado pelaa
Escola Técnica Federal de Goiás e 4.kina
alijar -de •Ensino da tWelo.

.às 00:00 horas --do -dia, 2 lido vatua
laxo , de 197a, presentes os Professorea.
•Silas :Melro de Moraes, 'C:alãos Boro
ne Nette e ..loaé Aparecida dos -San-
tos, sob a Preaidencla da primeira foi
iniciada a reunião °cru o objetivo de:
estudar e analisar o processo ~pe.

1 DOCUMENTO MANCHA[ - 1



Janeiro de 1974:1

-Gthaaa:Corli'lCitaçãaa -na,	 SilbaReitoa. -Çió atado de Goiás e Auxiliar de Erra

No presente processa a:ao-mina-se a
possibilidade do Senhor José Jeremiai°,
da ',Silva exercer; em régitne cla acuraua
laça), os ;cargos -de Auxiliar de Ensino,
*da :clisdiplina, Química Orgânica, da
Instituto de :Quiri-rica e GeoelênclaS e*
Professor de Ensino Secundário junto
ao Colégio de Aplicação, da Faculdade
de Educação, da Universidade Federal
ala
• 2 — O 'Professor José Jen:mimo •da

,Silva; 'diplomado pela Faatildade de
'Farmácia da UFgo.„ atualmente exar-
condo o ,cargo de Professor 'de Ensina
Secundário (doc. da fls. 8), minis-
trando aulas de OUlinica (docamento
de fia. 10) no Colégio' de Aplicação'
eia Facaldada de Educação, pretende
acuro:tilar o _cargo com o de Auxiliar de.
Ensino, da diaciplina Química orgâ,
nica do Instituto de 'Quinhoa e,
Geociências (programa de fl..'7). Pelo,
,que se. pode notar„ exarninariala fren-,
.te à frente os dois progpainas„ cana-
'lata-se que há correlação imediata, e
recíproca; pois os 'dois programas, de
modo geral; um ccaitém 'a matéria do'
outro, ressaltando-se , ,que O' de fOlhas
ida é de nasel se,curicláno ,ou médio
outro de Cirrsó Superior ais, 7a;

— 'Sendo ti interaásado Faraiscau-
tico, claro .eatá que irá apacar aquilo
que ela estudou, .quando universitário
OU, seja os ,ensinameritos recebidos _de
Qlímica *Organica, onde Serão minis-
trarias hoje aas seus possíveis alunos.-
Portanto, cradendiando-o , 'as preten,
aões da .ser Auxiliar ,de Ensino dessa

4 -- Quanta aos horários confarmd
iremos demonStaar, a ViSta .dos do-
cumentos apensós a 'este proctaaa,
fls. *6' *e 8„ Rão . haverá? incompatibill-,-
dada, paia o' interessado estará sob'ó
regima. ,cla la horas no , IQC.a. Vejamos:

fria, para ministrar aulas de E; ucaçã UFGo
Moral e Cívica, sob a forma de "'Es-
tudo de Problemas Brasileiros" no ho-
rário das OT: 00 às 09:00 horas; das
19;00 às 2100' horas, de segunda à
sexta-feira e no sábado, 'das 07s00 ás
11;00 horas (lis, 1, 10 e 13).

4	 Diz a :Constituição- do- Repúbli-
ca Federativa do Brasil:

"Art. 99. Él vedada a acumulação
remunerada de magos a funções pid-
blicas, exceto (grifamos)

II
•,.•,•	 ..... . .. ,.,• •	 .. . ......

— a de dois :cargos de professor;

22 Quinta ...feira 3	 -DIÁRIO OFICIAL (Seção 1 n•••, Parte,

1. A interessada exerce na Pacta-
dada Dom nasce delvilosoha Ciências
e Jetrae de São Jóia° del-Rei -a Éun,
aão ale Orientação Educacional e Coor-
denação Pedagógica na Escota de .Ex-

, cepaionais da mesma Faculdade e ai
'trabalha nas segundas e terças-feiras,
nos hoaáries de 7 às 11.30 e também
de 13,00 às 17.,30 sendo que -nas quar-
tas-feiras; de 7.00 as 11;30, per fazendo
ao total 22 horas e meia de siaoalhol
conforme docuraentaçã,o apresentada.

2. E' 'encarregada da Supervisão de
Estágios de Orientação Educacional na
Faculdade de &Meação' da U" .iY. 3 . F.
onde trabalha às quintas felaas„ de, 3
P.e 12 horas; às eeXtasafeiras da 7 às
12 horas e de 14,00 às 15.00 p aos Sá-
bados de 8 às 10e00 horas.

3. Neta-se que. nos dias eia alue
exarce atividade na Faculdade de Edu-
cação da U.F.J.E. não tem asabalho
na Siam:lidada Dom BoSco de São João

4, No que diz respeito á 'corra:aça°
de matéria- o próprio nome Paveia Sua.
aXiStérieía: "Supervisão de' Estagias de
Orientação Educacional e :Coordena ;
dora Pedagógica". As duas funaões
longe de se incompatiailtarera auxa-
liam-se Morosa e mutuamente,

5. Diahise do .expasto, chegamos à;
conclusaa de queeno trabalho' que Ma-
ria 'Teresa -de Assunção Freitas Ribeiro
exerce na Faculdade de Educação da
U.F.J.F. a na Faauldade Dom Basco
de Filosofia Ciências e Letras -de , 'São
,João dei-Rei, ha perfeita ;Compatibili- •
dado Horária e indiscutível Corraracao
de Matérias.

Juia de Fora, 29 de novembro de 1:973.
— finda Nardelli, Chefe 'do , PÉo
José Martins Miranda Chaves, Rela-
tar	 Diva Henrigues Chaves.

eas..stesaa
de "Estradas e Transportes", onde
Topagtafia é parte: releva,nite, asal'ffl
como Edificações, na parte cona,eia
nente às obras complementares cias
.estradas. seu exercício prefissioiral
na Escola Técnica Federal é de real
vantagem para sua atuação como pra-
feas:or cla disciplina "Estradas o
Transportes" Reciprocamente, a pra-
tica adquirida, nesta disciplina?, dada
em nível 'superior, contribui de ma-
neira valiosa para a elevação de seu
nível profissional, enriquecendo sua
atuação como Professor de "Prática
Profissional de Edificações e de Topo-
grafia" na Escola Técnica Federal de
Santa Catarina.

Do exposto, ar Comissão que subs-
creve este parecer coaclui pela corre-
lação de rriatéalas entre as , alias fim-
ções exercidas pelo Engenheiro Ivo
Artur Elenunar.

13 — No -que' diz respeito à "CoNpa-
tibiliclacle	 R-cri-trios"'

Do processo consta, à folha n9 .4, á
Declaracao assinada por Orildo José
Candido; Superintendente do Ensino
da 'Escola Técnica, Federal de Santa.
Catarina, segundo :a qual o Professor
lvo Arthur Hei-ninar, exerce ali suas
funções no seguinte horário:

a 1.0 Em qualquer dos casos, à
'acumulação somente será permitida
quando houver correlação de matérias
e covipatibiliciade de horários" (grifo
nosso).

5. — Enquadra-se o presente caso,
perfeitamente, no diSpositivo constiaae
cional. A matéria "Portnguês" é cor-
relata •canil qualquer outra em nosacía
regime educacional, uma vez que é
através do conhecimento que se tern
dela que se ministra as demais. Além'
disso, no caso focalizado, a correla-
ção é .eVidente, se considerarmos o'
:desconhecimento do nosso idioma .c;&,.'
mo uni dos problemas brasileiros
(grifamos). Essa correlação chega a
ser especifica quando, por exemplo, se
confronta Cem os Pontoe* nas X e XI
do Programa, de "Estudo de Proble-
mas Brasileiros" em anexo (fls. 15 e
16). Quanto a compatibilidade de ho-
rários, eata dé fato existe conforme
já damonstramós e corno se pode ver
em fia 18, e 13 da processo,

6 — Nessas condições é perniltida,
aceitável e pacifica a acumulação de
cargos feita pela Professora IVIary-
Lane de Moraes.

7 — o nosso parecer.
Ern 10 de dezembro de 1973. — José

Mendonça Teles — Nelson Lopes Fi-
gueiredo	 Nelci Silvério cle
Parecer da , Comissão de Professores

Processo na 06087-73
, Interessado: Zilda
Silva

Licita a acumulação dos cargas,
da Assatenta 'de Educação Física
— Estada de ;Galãs e Auxiliar dia

Ensino da Wido;
Ata da Reunião da Co9nisSão

ala pela Portaria iltilnero. 01135, para,
o cátuda ACUlnatlação cio ,Çttrgos.
da Professora '2ilcla Rodrigues cla

.a No Departamento , do 'Química .0r-
gani:Ca do MG:

Terça-feira ,das 7,00 às 11,09 horas
—4 horas;

'Quarta-feira ,das 7,00 às 1100 horas
— 4 horas;

Quinta-feira das 7,00' às 11,00. horas
—4 horas:

b) No Colégio, de aplicação:
,Segunda-feira das MO() às 22,00 ima

ras — .3 horas;
Tetaa-faira das 19;0'0 às 2200 , liaras

—3 horas;
, Quarta-feira das 1600' às 17,30 horas

1,30 , horas;
, das 1:900 *às 2200 horas- — 2 lia"

ame
Quinta-feira das. 1530 'às 17,30' ho-

ras, -..-- ataras;
das 19;00 às 22,00. toras — 3 haras:

Sexta-feira das 1530' às 17;30 'horaa
— '2 horas

19,00' às 2200, horas — 3 horas.
Total,: 20 horas.,
'Salva; malhor juízo, por gnera da di-

reito, estamos ,cliarita de 'caso de lici-
tada do acuneulaaão, pois, ;se taata acle.
matéria mansa 'e pacificalnente dada
panada, era :diversca Parederes da
Acumulação de 'Cargos do DASP.
- Somos, pais, à ViSta da 'que -caneta,
do procesaa, pela acumulação , de dota

,cargais, por haver 'correlação imediata:
e, recipraea, de matérias e por ,não, 'ha-'
ver incompatibilidade de horário.

Esta :é o nosso Parecer, s.m.j. par.
caiem de direito.

sa dO novarribro de 1973.
— Marinho Lina Armila. Canos
Aires .de — David Nicolatt
IssaC.

ljfi 11/ SIDAD E
.FEDERAL	 »AZ	 FO.RA-

Processo n9 568043 -a IVfaria, TharaZa,
Assunção ',Freitas Ribeiro	 -

Sra Diretor da Em s P.
i:Zaseke ISracesSo ti ata-se de exa,Minar,

a existência de darbpatibiliclade hora-.
ria e de - correlação de matérias em
relação à Maria Teresa de assuncão
Freitas Ribeiro. Convém, a respeito, :ter
em conta o seguinte:

pAREcup.
O Diretor do Departamento do Pes-

soal da Universidade Federal cie San-
ta Catarina, através da Portaria nu-
mero DP-085-73, de 21 de novembro
de 1973, designou a Comissão coasti-
titida pelos Professores Ayezo Campos,
Helena Amélia Stemmer e Amônio
Carlos Werner, para sob a presidência
do paliteiro, emitir parecei* sobre a
permiesibilidade de acumulação; per
parte do Professor Ivo Artur Hemmer,
do cargo de Professor de "Prática'
Profissional e Eclificaadóes e cie Topo-
grafia", na Escola Técnica Federal de'
Santa Catarina e de Auxiliar de En-
sino da Disciplina "Estradas e Trans-
portes" no Departamento de Enge-
nharia 'Civil do Centro Tecnológico
da Universidade Federal de Santa
Catarina,

A Comissão designada para aprq-,
dação da Matéria .em pauta, expressa
Seu Parecer péla licitude da acumu-
lação dos dois cargos, em virtude de*
se verificarem a correlação de maté-
rias e a compatibilidade da horárias
exigidos em Lei.

Justifica a Comissão seu Parece¡
através das seguintes considerações:• — NO queedia respeito à a Corre-
lação dá Matérias"„

O ÉrigenlleirP Io. Artur Hemrnera
em sua calalidade de ProfeSsor
"Prática PrOfiSsional da Edificações
de Topografiard' aconatanternente pra-
tica a se aperfeiçoa nas diversos as-
pectos da edificação, assim como em
Topografia, aplicando seu,s conhecl-
mentos sempre atualizados no exer.-
-ciclo de suas funções como Professor

.ssA. Comissão designada para áadireaa
eiação da matéria ,em pauta, expressa
Opl Parecer pela licituda da aeferlm
aaumulação, em virtude de haVerR?
apele io da mesma a ,correlação -
t.'eMas e a, com:vaiai/idas/e de ;hordri-Or2
eXigides em Lai.

Justifica a Confissão seu Parecer
através cl.e.s seguintes conaideraaões:

A Irai h:9 4.881-A„ cle 6-1245, art. 26i
capitulo IV, declara permitida a,

Rodrigues da

As 90 horas da dia 26 de outubn
de 1973, presentes os Professares Silas
Ribeiro de Moraes, José Aparecido -dos
Santos e Carlos Barone Netto, sob a
presidência do primeiro, 'demos inicia
à reunião com a finalidade de estudar
e analisar o proc,es-so nurnesea 06987-73,
da professora Zilda Rodrigues da Sil-
va, referente à acumulação em tela,
chegamos à conclusão de que há cora
relaçã'o de matérias; pois a disciplina
leciona,da, nas duas instituições é a
mesma — Educação Física. Com  ras-
peito aos .horá,'rlos constatamas não ha-
ver incompatibilidade, vista que a 1-a-
ferida profes.sora trabalha na Asso-
elação Atlética da UFGO. de segunda
a sábado de 10 às 1,1,00 e no Colégio
Estadual PedroGoMes de segunda a'
sá,bado de 1300 às 18,90. Nada mais
haVendo a ser tratado, G presidenta
encenou a reunião da qua2 fez lavam:
a presente ata,.

Goiânia„ 26 de outubro ,de- 1973.
Silas Ribeiro dg Moraes. — José Apa,'
recito clés Santos. — Carlos .HarOne
Nato,	 -	 •

	

,	 •
Parecer da Con/Wice	 Pfolessores,"

,	 r
Proce.eso	 11.33943
Interessado: José Jerôniino da Silva
Assunto: Licita a acumulação dos

Cargos de Professor de Ensino Médio
;Secretaria da Educação e Cultura

1

UNI V ER SI RADE FEDE:RAI,
DE SANTA CATARINA.
PROCESSO N9 13.664-73

Interessado: Ivo Artur- Heminea. .
Licita a acumulação . das Junções.

.cle Professor de Pratica Profis,sio-
nal e Edificacões e de Topografia
da EsCola Técnica Federai ,clá.
Santa Catarina e Auxiliar ,te En-
sino do I")epartamento. de Enfie-
nkarict civil dó Centra 'Tecnoló-
gico da Universidade Federal- de
Santa Catarina.

45' feiras — das 1:30.. às 12 horas
Sábados	 das rf:30 às 12 horas

das 13:30 às 18.háras
Da folha 13 do processo, consta a

Dealaraçãa ;cla professor Alberto Oclon
Ma,y, Chefe do Departamento .de En-
genharia Civil do Centro Tecnológiço
da; BEBO, relativa ao horário da Pro-
fessor Ivo Artur Hernrner, Auxiliar de
Ensino em regime de 1'2 hiena sema-
nais, como segue:
:Ps feiras -- das 13;30 às 17 horas
49d feiras — claa 1.3:30 ¡Là 15 horas
59d feiras — das n::ão às 17 liaras

fairas — das T:39 às 11 hora',
Do éxame dós dele ;horárias: aalMa

,eXpostos resulta claraniente a::caaapa,
tibilidade dos mesmos. Portanto' .es-
tão satisfeitas as -duas condições ceai-,
;gialga ent Lei, de correlação de niaté-
rias e cempatibilidacle da horários, de
'que resulta licita a acuMulação de
,catgos em que incide o professor Ivo
Arthur liammet.

Florianópolis, 29 de novembro de'
1973.	 Professor Ayesa CanupoS, Pre-
siclante. — Professor Mitemi,o, Carlos
litremer, membro. — PrOfeSSera
lona AnOlia Stemmer, Meca:ara

PROCESSO N9 13.27243
Interessado: Leopoldo Litiz

;cidra Mala Filho.
Lícita a rcvmul'açá-o das fuliab'es

cio Assistente da Diretoria de
rações	 Coniparatia Cateurinense
de Tetecainuniccteões	 CQTESC

Auxiliar'de Ensino .do, Papar-
tamenfa Engenharia Métrico
do Centro Teeitõleigido da Ifajber-
sidacia federal de Santa iettiaaarza.

PARECER

O Diretor ao Departamento do Pae.
soai da universidade Feelarã de San-
ia .Catarina, através -da portaria nú-
mero DPs082-73 de. 9 , de nevembro
1973, deeignou a Coniissã'o infra stibs-

:anta para emissão de Parecer sobro
a correlação de matérias e :eonipatibi-
dada de horários na acumulação
que incide ó Professor Lèopoldo laniz
Bandeira Mala, Filhe, ocupante do
*cargo de Assistente da Diretoria, da
;Opferações ;da, COTESQ asai 	 ,da
Auxiliar -de Ensino do Depat5meri dQ

de Engonharia Elétrica do centre
Tecnológico da Universidade Federal
de Santa Catarina.

1-0 'MANCHADO



eb "ait)19.mpulaeão de dois taramuíïi çe Mas;
. &Urjo n e oatad técnica; desde que:
haja :corselação ale Matérias -e empes
ti:Nd:idade de horário.

.Coatelagelp de Matérias

• Conforme declaração anexa. o En-
: genheiro Leopelcio Luiz Bandeira.
Mala. Filho exerce as funções de as-
sistente: da Diretoria de Operações da
Companhia Catarinense de-Telenorne;:

• nicações	 COTESC, e para leal ut i
-liza os .cenhecimentas da Disciplina

Engenharia, de Sisternas, conelasrie a
ode se chega pela análise do programe
da Discialina suara citada e r'Stlil
co de atribuições cme o 'professor (111
011E:L•tá0 tem junte Nauela -Comnanhia.,
testa Maneira o "Drafe.ss.or yesaaease
Banileira, Mala - Filho emdrePt't4
Discialina de Engenharia de lrsietese^s
do Denartamento de Eneerl dari e E14.
trica da UFSC a p-rática adouirila no
exeec leio da atividade profisional.

2. Cempatibilitlade de Horários
Conforme declaração anexa, fir-

mada peio Chefe da DADP-DIal-DIV

:r	 C;	 •

MOV. é RegiatrO4da COTESC,, ,a ppo,,
.fessor Leopoldo Luiz Bandeira Mala
Filho omerce suas atividades profissio-
nais cumprindo o horário de trabalho
de 2'3, às 0Q.0 feiras das 8 às 11:45 e
'das 14 às 18:15 horas.

O regime de trabalho a ' ser cum-
prido pelo referido professor na Dis-
-ciplina, de Engenharia de Sistemas de
Departamento de Engenharia Elétrica
da IdIeSC . é de 12 horas semanais as-
sim distribuidas: 2s e 49s feiras das
19:30 às 21:30 heras, 9 9s feiras das
19 às 20 bons, sábados das 7 is 12
horas, conforme declaração aluas, fir-
mada pelo Chefe cio Departamento de
Engenharia Elétrica,

Portanta, a Comissão vê satisfeitas
os condições da Lei td) 4.881-A, de
8e12-65, art.. :26, capitulo IV, para a
acumulação em que incide • o Professor
Leopoldo Luiz Bandeira Mala Pilho.

Vioriandpolis, 28 de novembro de
1973, — Professor Dinarte Américo
Borba; Presidente. — Professor Ha-
milton Savi, Membro. e- Professor
Aalancto Wanderley ria Nóbrega, .Mem-
bro.

RIC) DO TRABALHO
E .PREVIDÊNCIA SOCIAL

4
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-Ata dia Assembléia Geral ale Eleitores
Representantes para, a eleição- do 19
(pámeiroy Urge de membros ,efeti-

, tos e suplentes dó Conselho Federal
de EçOnoniistas ProltsSionals, -a ser
renovatIO.
.Aos onze dias do mês 'CIO dezembro'

de mil novecentos e setenta e- três,, na
Sede .cle Conselho Federal deeEcono-
nalstas Profissionais,. Sita à Avenida
Rio Branco, duzentos e setenta a sete,
eonjunto :Mil setecentos . e. Ires; Gua-
nabara, reuniu-se a . Men-Oleia: Geral
de Representantes EleitoteÉ r, tta :dezoito
hõras em segUnda 'convoeação, de aa
'Cerdo tom a Edital de Convocação: pita
theada, no Diário Oficial' da 13iiião;
*de 27 de setembro deeerrente ano; com.
:.a. finalidade de :eleger o V i(primeito)
terço de Membros .efetivos e suplentes
do Conselho Eederal, ale EcononaistaS
Profissionais, -Compareceram os eco-
'noinistaa . FranciSco ',Cândido da Ctinha.
.,CarneirO tom direito , a 4 :(quatro) : :v.o- •
tos, e Leesthenes Christino, com direi-
-to à a ices) vol(os, rePteSentarido o:
Sindicata dos Economistas da :Ciliatiaa
tarar, ,ao qual cabe o , total- de. 7 (sete) •
'Vetos,;, ós Economistas Victor DaVida
corri direito a 19. ddezenove) Vcitoà, Gun-
ther XlauS ,Greeli; com direito a 19:
(dezenove) vetos e Jarail iantut, COni
direita a Ia .(tieSenoVe) votoa,, repre-
sentando o Sindicato dos Eeoncanistasi

Profissionais, no uso das: atribiiiçõea no Estado de :São Paulo ao qtiai :cabe
ó total de w7 (cinquenta e sete) votos;
9 Economista Ney da Silva Pinheiro,
tom 'direito 4:), :9 (nove) votos, repre-
sentando o .Sindicato ,dos Econontletas
do Rio Grande alo Sul; ao qual cabe o
total :de 9 (nove) votos:. o Economista,
Rubélio Queiroz, com direito a 4 :(qua-
treY Votos, representando o Sindicato
dos Eetinomistas de Minas Gerais, DÁ)
qual cabe o total de 4 (c:Nati:o) votos;
.o' Economista João de Braga Souza,
,com ,direito a 7 (sete) vetos, represen-
tando õ Sindicato , dos Econemietas Se
Pernambueo, ao qual cape o total de
l7 (sete) votos; o Economistas António
:Jorge da Silva Teixeira, -com direito g -
'2 (dóis) votos, representando a Asso,
'dação ProfissiónaI dOS'EcOneinistas da
'Paraiba, à qual cabeia total de
'Co) votos; a Economista Antonio Jorge;
tia Silva Tehteira, com direite.a ,3* (ttés
Vetos, representando à Associação Praa
fiSSiona4 tios Economistas da Rio Gran-
de ,ció Norte, à qual cabe' o boi ai de 3,
(três) votes. De acordo corn os dispo-
sitiVoe legais, o Senhor Vice-Preaiden-
te do CFEP. no exercício da Presidên-
tia, economista Floriano .Cavalcanti
Silva martins, após verificar a 'exis-

'CONSETIMO- FEEIERAL,
DE ECONOMISTAS

PROfiS,SIGNAIS

• ORSÓLUTA0 N.° 757, DE 4 OE.
DEZEIVIBRO DE 1973 •

Conselho Federai de Economistas
Profizeionals, no usa das atribuições'
legais e regulamentares conferidas ,pe-
la Ler n.° 1.411, de. 13 de ;agosto; dei
1951 e Decreto 11'.° 3L74, dé	 de'
nevellibro. de 1952, resolve:	 .

Autorizar ó pagainenta do 13.° •sa-s
Ititio-des empregados sob Q regime da'

:CIA' o conceder abona 'de ,Natal aos'
servidores, empregados 'e . colaborado-
rés eventualt, ta importância total;
de Cr* . 11.37033: ,(anze 'oitocentos'
e:Setenta cruZeiros trinta e três ,cen,
tavas),, considerando : .a,S.
dades orçamentárias do torrente .eiter-!

Sala das Sessões, 4 cio dezernbro
:1973., a- Alfonso . Armande	 LiMa

• Vitule, PreSiclente.

RESOLUÇA0 N.° 75'8; DE II. DE.
DEZEMBRO .13È 1913

. O Conselho Federal de Economistas

legais e regulamentares conferidas
pela Lei n.° 1.4%. de 13 de agosto de
1951, e Decreto n.° 31.794, de 17 de
novembro .de 1952, reSelve:

Declarar renovado a Primeiro Terço
de rn.embros efetivos e suplentes dó
õrEP, de ,acordõ com o resultado da
eleição procedida em Assembléia Ge.-'
ral de Representantes Eleitores, realia
dada nesta, data, pata o triênio 1974-76,:
cuja eonatituição é a seguinte:

Membros efetivos:
Econ. Francisco Cândido da Cunha:

Carneiro.
Econ. Joaquim Soter
Ekon: Victório Carlos de March0

e e-	 • a 1:
Ombros suplentes:

- ..s ", • • -"," , • -
tência de nCimero suficiente : para hif-
eia da Sessão, declarou matalades os
trabalhos e SolicitoU aos presentes ele-
gessem o' Presidente dá Assembléia:
Por proposta; do Representante-Eleitor
JaMit Zantut, a escolha por aclama-
ção, recaiu na pessoa cio conselheiro
Flonana Cavalcanti da Silva Martins
que, agradeceu a deferência e convi,
dou para Secretário o Representante-
Eleitor .Jarail _Zantut e para escrutina-
cores os Representantes-Eleitores Le-
ósthenes Christino e João Braga ae
Souza. O Senhor Presidente solicitou
ao Secretário lesse o Editai de Convo -
cação .e as Instruções Eleitorais dis-
postas na Resoluçáo 735, se 11.9.13,
o que fel Leito. A seguir o Senhor Pie-
:atente passou ao exame das creden-

ciais sobre a mesa, entregando aos Se-
nhores Representantes-Eleitores os
imensos pala apreciação . rasando aá
seguintes observações: o processo elei-
toral do Sindicato dos Economistas eia
Guanabara, cuja relação nominal dos
Associados em condiçõeS de votar apite-
senta o : total de 319 (trezentos e deze-
nove) socios„não esta concorde cem o
numero de Votos distribuídos aos Re-
presentantw-Eleitores. O Represen-
tante-Eleitor Leõsthenes Christino pe-
de aos presentes considerar o total de

ilÁsete) votos para ai Representacão
:da .Guanadara, tende cri vista teatar-
,se .de erro datilografia() na :credenciai;
, o que o Delegacld-Eleitor da Associa-
ção . Profissional de Economistas dá
Pailaiba,: Donato. de OliVeira, tom dila
leito a: 3 (três) votos não ;compareceu
é também o Delegado-Eleitor do Sin-
dicate d95 Eleonorriistas do Ceará, Pau-
lo Roberto : :Coelho Pinto; com direito
a 1 (um) :voto:. 0$ . Senhores Repre-
.sentantes-Eleitores aprovam, . (inani:moa
mente, os processos Eleitorais das Eu,
tidadee presentes. Q . .Senhor Presliden-
te suspende :a sesso a fim. de .que os:
Senhores Representantes-Eleitores- at:
:preparassem: para a votação; eirice

;natos ,depeis foram reabertos os traa.:
bailios; tendaa-SenherPreeidente
tade:a. inforinação de que 'deve/dará .ser

, apurados .a ;Mai de ,89, (oitenta e nove)
;Vetos dos .Delegados presentes., Feita.,

thaamels, dos Representantea-Eleitoa
vez a procedida a eleição pelo :SiStema
de voto: :Secreto, foi apurado; pelos .eS,
eridinaderes, o seguinte resultado Efe,
tires aa Pranciaeo Cândido da :Cunhai
Carneiro, com ia (oitenta e dolà) Voe;
tos; Jeacstilin 'Soter, ,cian '83 (oitenta el
:doia) votos; Victorio 'Carlos. de .Marchi,
•corn..132 , ,(oitenta e . dois) Votos, ,(sete):
;votos em . •branco; para 'SuPlentes—1
. :Rubelio Quilos, com ;82 (oitenta e
'doia) votos; Vicente da 'CoSta Silva,'
tom ia (oitenta e doie) . votos; Vicente
da Costa Silva, com ;82 '(oiterita adois)
vetos; Francelino de Araújo Gomos,
cO/T1, 82 (oitenta e dois): votes, e 7 .(sete) -
votos em branco. Face á 'esse. resultada:
Q Senhor Presidente ,proClamou eleia •
tos para 'compor ó 19' (primeira). terço,:
os seguintes' MeMbroa: Efetivos —
Francisco .Cândido :da Ctriiha Carnei-
se, Joaquim ,Soter e ViCtell0' Carlos de
Marchl; Suplentes Qheiroz,
Vicente Ca Costa Silva a.Práncelina.de..Araújo Gomes. Esgotaria á Cirder.a do,

lila, foi' franqueada a palavra é ea De-
legados Eleitores Jamil Zantut, Ney da:
Silva pinheiro, AritoniosJorge da Sil-
va Teixeira e João Braga de Selim
falarem para 'congratularetnese tom o.'
'Senhor Presidente da Assembléia ,Pela,
maneira- escorreita 'com 'Cide conduziu,.
os trabalhos, Imolas bons •entenclimerifeS,
havidos e louvar' a atuação: dos econo-
mistas que terminaram os mandatos,
realçando . os relevantes serviços :que: à,
Classe,prestarain, e,. aciS : orá eleitas, ae-
segurar a certeza . de Age -einprestarãe
aci: ;orgão, o Melhor .de.seus. esforços,
.de ": 91.1a. Inteligência e 'cultura.. O,-Se-
ribor Presidente agradece iras referen-
dias .elogiosas s a honra, .com. .que „foi'
distinguido dando por encerrada a real
urnao de Repr esentantes-Eleitores E::
assim,. pára :constar, eit, Jarnil Zantut,; •
secretário, ditei R 'presente Ata, qtio
lida e	 :

aprovada em tecles. Os seuS ter-,
Mos; Vai OSSinada por :mlin, pêIõ,Se-..,

'Tí	 "	 • .
ulior 'Presidente "e , dernáiW'Doiegactes,
Eleitores presentes. Sala das . es-
só'es, 11 de dezembro de 1972. --
Zalatut Floriano Cavalcanti da Sit,
va Martins — Victol David -- Gunther

-Klaus Greeb — Antonio Jorge da &lin
'Teixeira — Francisco -Cândido . da
Cunha Carneiro — Ney da Silva
niveiro — Leósthenes- Christino	 Ris-
hélio Queiroz — Jodó Braga de
za.

CONSELHO REGIONAL
DE TÉCNICOS

DE ADMINISTRAM

ai(e
Ecol. Rubélio Queiroz
Eaan. Vicente da Costa ;Silva
Econ. Franceline de Araújo GOfilá

Saladas Sessões; 11 de dezembro de
1973. — Alfonso Armando de Lima
vitules Presidente.

V 'Região

RESOLUC, AC dI-CRTA-7.° Nd 121-73

A Junta Interventora no Conselho
Regional de Técnicos de Administra-,
Cão da 7.° Região-GB, 'RJ e ES, de,
signada pelas Portarias DRT-GB
n." 23, de 11 de maio de 1970- e
DRT-GB n..° 1, de 15 -de janeiro de
1974 no uso de suas atribuições que
lhe são conferidas pela Lei ra° 4..769;
de 9 de setembro de 1965, re,gularrien-
fada pelo Decreto número 61..934, •do:
22: de dezembro de 1967; resolve:

Art. 1.° : Atribuir registro definitivo
no SETA da. 7:-.4 Região-PB, RJ e,
ES, tendo em Viata'Resohicoes Ho-

: mologatória$ ,c10 CPTA 28'2 e 288,
respectivamente, de 11 à 13 de 'desem.
'bro-de 1973„ aos .seguintes "profissioik
nals: • .

1 — Nos termos da letra "a" ,do
art. 3.° da Lei 1.1.° 4.16945, combina.
do eorn o disposto na ReSolUç.ão

C ArCilláfn,42,t1r9--: Mário Lepes
'GalveS

1I — Nos termos da letra c do
'.art. 1° da Lei Ito 4:76945:

CRTA ri.° 4.414	 Adolpho Valei
, Thome Claro.

CRTA	 4:415 -- Esmereldo Alves
dá Silva.

CRTA n.o 4.416—Humberto de Ai,.
meida Brandão

'CRT* n.° 4.417 — jacob Burd
CRTA n.° 4.418	 Renato Gemes

Machado
,CRTA n.° 4.419 -- Fernando de No-

ronha Baratta
CRTA, IV' 4.420	 Maria da Con-

ceição Duarte Lopes
'CRTA	 4.421	 Cláudio 'Roberto

Corrêa Dias
CRTA n.° 4.422 — Sebastian

.Hartnaann
CRTA ia° 4.423 -- Iolanda de An-

drade Pinheiro
CRTA 4.424 Lycio de Faria
CRU n.° 4.425 — PaUlo de ASsis

Ribeiro
'CRTA n.° 4.426 — Mauro Thiban
•CRTA ri.° 4.427 Anua Grace Be-

zerra de Mello Lins
cRTA n.° 4.428 — Rafael Teoclomiro

Duarte Ribeiro
CÉTA lu° 4.429 --- Antonio Arlindo

Laviola
CRTA n.° 4.430 Neviton RoberVal

der Oliveira Cento
civrA n.° 4.431 — João Carlos Fa-

aeret Porto
CRTA n.° 4.432 ea Elza Maria da

Rocha
CRTA n.° 4.433 — Sérgio de Campas

Braga
CRTA n,'4.434 4 .7oaquinx Gome-5

vês Meei:lado

CRTA no 4.435 — Antonio ide Padua
Bastos de Araujo Sarmento

Baêta Zebral,"
CRTA -1a° 4:436	 Silvérie Tejes .

.CRTA n o 4.437 — Alcino Gença/-

:, 

:CRTA ri.° 4.438 — Aldo 1Vlichel M-
ain

oRa:vk n.° 4.439 — Luiz Fernando da
Silva Netto Machado

CRTA n.° 4.440 — Orlei Rodrigues
CRTA n.° 4.441 — Nelson José:

Abreu de C' de Almeide
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ITAIS
MINISTÉRIO

DÁ
EDUCAÇÃO E CULT

tINIVERSIDADE
FEDERAL DE MINAS GERAIS

oRTA.,XL 442 	 ,i,to-1110..Gónçai-
yes. D'Arila

• Art.2 Cbuceder cancela/net/IA efr.
pedido„ tende arn • vista°, nequermr,ento

•de fia...29 :do. processe OR.TA.-1.°
meto 3?g-68., por motivo de doenças,

•do! registro -atribu00,, nos t6.kraos do,
partigrafe, (Veio do art. &Q. da Lei

. ato 4,..1119-7t5. me *OPTA scRa Õ ril, 11tt
e no- oRTA-U' sob o R.° 4105. cOnferme
ResOlugo CFIA n 5. de. '3-3 759, 410.

Te,Sonaco de Adnumstraçao Jovel1no- do
•SciP.0. ,Cardoso.

Art. 3.< A presente Resolução- en- •
tra, CM vigor nesta data.

Rio de .Jane/ro	 GE:„ 13 de-
: degerubrada 1973.. 	 awilawnez :Çca-
-112:gros Sociré., Presidente da Jante.
interventora	 Port-DRT-Ge n.o' 23.
de 1970,

to e. tgenta) dias a partir da, pdbli-
,:eação .deato Edital nO 0Miai
da Uniilta.. inscrições ,ao concurso de

; ljttaki,S para 9, PréélliChilne4ta de 'vagas
Professei: Adjunto., a wbar:

— 1?egtaamento d 42441Tse Critica
e frbstoneada Avgjateti,P,m, ora,.-0'.
vaga no conjunto unitátio, das

'História do Arquitetura --
História da Ax.quitetura -- 114

Élátória da Arquitetura 	 114.
Prãtlea Arquitettral;
Fundamentos Sócio-Económicos da

Arquitetura e Urbanismo;
Arquitetura Brasileira.

-7- .. 'Departanteado de; Representa-
:çd. .-GrO fica, 1 (uma) vaga, nO 'con-
junta amitário .das disciplinas:

Desenho ArquitettnicIN.
Desenho Artishico;
Desenho de Apresetatação;
perspectIva, Arquiteteinica.

DOPartainento de ninetainefp.-
'te, 2 (doas) vagas no conjunto , unitá-
rio

Planejamento Arqultetônico
Plancjainento Arquitettnico V,

Oepartameido de tr.rb4nisino:,
2 (duas) vagas nos seguintes conjun-.
,tos de disciplinas:	 •

,Urbanologia-Documentação Ur:-
baniStica;

Evolução. Urbana;
Organização Social dos cidaAes.

PalsagHistno.;,,.
Planel'arnento Urbano . o- Regi:orlai;
Organi2ação Social •das Cidades;

• 0): Serviçoa de, UME:dado PA/2:W';
'Uenlea Sinai-Ulla Urbana;
Teoria e vrática dos Plarew d C T

;dades.
Os candidatos apresentarão, no at6

:da insoriçãoÁ, requerimento ao: DiOtog
:da Unidade, instrtildO Com. a seguinte):
•dectunentoMo

a) duas (e) 'vias da, relaçãO, doa
cumentos apreeentado-4,

b) prova de estar em dia com aa
iobrigaçãe.s militares e eieltwaisr,

c) docaunentação comprobatóa'ia:
titules e 5 (cinco) exeinpiares de cada
trabalho publicado;

d) prova de ser Profeuor Assistea-i-
te da Universidade Federal de Minaa
Gerais,

Os candidatos classificados que- fo-
rem ocupantes de cargo de Professer
Assistente do QUP da 'C:TI MO, paga-
rrto a ocupar cargos de Profesor Ad-
junto.

Os candidatos classifica,dos que fe-
TUA contratados ao raivei de Profes,ser
Assistente, terão seus contratas alte,
meios de modo a que passem a- exer.
cer, sem mudança de regime jurídico,
funções de Professor Adjunto.

Belo 'Horizonte. 19. d_et. 4~0 dá1913. -- Prof. Vi44ter Effienartá, Vice-
Diretor, em exerticio..,

çir4 w 71, zisia	 Carlos, Jorge ',Ge-
nesi

CUT.A. o.- 4.44a — Vera, Mitke Bar-
roso

CRI±A	 4..4L%	 Josê ApoTin4rio:
da SilVa

CRU n.,P 4,40 7,-- Fernando ',kat
Hasselanann

ORTA n. 4,'14(1 — Sor ia noclrigun
Reis da Silva

ORTA. /V' 4.447 — Dirceu Balclassa- •
ri'Xavier Leal

ORTA, ta.° ,L,448	 Ablraar Sax-'
met Moreb:a

ORTA	 444	 MrJa Elite],
dança

ORTA 4,453 Aroldo Oavalcan-
ti Soares dos Santos

CRTA a 4,151 --- Edna Marques

EDÉRAL	 :•
- Pe4.0 sabor ue o achant abertas.

fta 'Sceretárift.. 'desta uridade do 1.3,0.0
11 .,30 horas, pelo .prazO de 8(),(cen-'

•
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ARQUIVO
DO

INISTERIO IA JUÍS
ReposIt6sió de doutrina, deels-&-es admstrativas, parecereN.

at-6zdãos do Supremo Tribunal Federal, elaboração
legislação. Phblicação, trImestral;.

1./ETIIS110 Nal\45R0 PUBt,ICAPO IZZ (seterabltegji

rew: Cr$ 1500
NOnVitik á-Amuai:5,Ln Departamento de Imprensa Nagnnal

km à' s.-eada a coleção de ARQUIVOS desde 1915, ezzceto oa
Za 98, e 101, fá esgotado,.

',VENDA

Na Grum-rabeia

Seção de VesiclaJt, Av. 1-oclricruess5: Alves, ti
As(ênci'a. 1: Ministério da, Fazenda

agenC:	 Pahleto da justiça, 3° pavimento
Corredor 1) — Sala ali

:Atemde...n A pedidos pelo ServIço de Rembedso Postal
Era avslIta

,Sedg dl> D./,.7,src.

'	 ./

PREÇ
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